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PRÉFACE 
 

Ce livre est une compilation de sermons prêchés par le 

Pasteur Vin A. Dayal à Trinidad et est publié par les offres 

de libre arbitre des membres de l’’Assemblée du Troisième 

Exode. 

 

Il est destiné pour édifier et faire comprendre les 

promesses de l’Épouse de Dieu, qui ont été révélée par le 

ministère du Prophète-Messager de Dieu, Frère William 

Marrion Branham, pour les Élus de ce jour.  Il ne vise pas 

à promouvoir n’importe quelle doctrine ou personne, sauf, 

le Seigneur Jésus Christ et sa Parole divine. 

 

Cette version éditée a pour but d’aider dans la lisibilité 

et la traduction du sermon. La vidéo originale et 

l'enregistrement audio sont accessibles sur notre site Web 

www.thirdexodus.org. 

 

Nous prions la bénédiction de Dieu sur chaque lecteur et 

que l'illumination par l'Esprit de Dieu soit la portion spéciale 

de chacun. 
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Extrait :  

 

Alors, sachez cela.  Le pouvoir leur fut donné sur le quart de la 

terre pour faire périr les hommes par l’épée, la famine, la mortalité 

et par les bêtes sauvages de la terre.  Ainsi, ce cavalier qui montait 

du premier Sceau – et il partit en vainqueur et pour vaincre ; c’est 
la conquête.  C’est la conquête dans la terre.  C’est la dévoration 

des régions l’une après l’autre jusqu’à ce qu’il finisse avec du 

pouvoir pour tuer le quart de la terre ; en contrôlant les 

économiques, en contrôlant les guerres et tout sur la terre.  [Pages 

14] 
 

Une épidémie peut éliminer une population ; mais s’il n’est pas 

possible de la créer, on aurait le même problème.  Un tremblement 

de terre peut éliminer une grande ville et tuer des centaines de 

milliers de personnes ; mais si on ne peut pas amener un grand 

tremblement de terre, que va-t-on faire ?  Les tempêtes et les 
météorites peuvent tomber et dépeupler les villes, mais s’il est 

impossible d’amener une chute de météorites, que va-t-on faire ?  

Il faut trouver un moyen de tuer.  Il faut trouver un moyen de tuer 

à cause du problème qui met vous et votre en danger. « Malheur, 

malheur, malheur aux habitants de la terre… et tout cela ne sera 
que le commencement des douleurs ; une nation dévore une autre 

nation. »  [Page 55] 
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LES PREDATEURS ET LEURS PROIES  

PARTIE 3  
La Dévoration De La Terre Entière                                     

 
TRINIDAD 

DIMANCHE, LE 23 MARS 2003 
FRÈRE VIN. A. DAYAL 

 
Il n’est pas que notre Salut, mais Il est devenu le sujet 

de notre louange ; afin que nous puissions Le louer pour 
la grande délivrance que nous avons expérimenté dans 
nos vies, comme quand Il a sauvé les enfants d’Israël 

des mains de Pharaon et Il les a fait se noyer tous leurs 
adversaires dans la mer Rouge, ils ont commencé à 

chanter L'Éternel est ma force et le sujet de mes louanges 
et Il est devenu mon salut.  Si vous êtes sauvé ce matin, 

vous avez un chant.  Croyez-vous cela ? Vous avez un 
chant de louange dans votre cœur.  Alléluia !  Si vous 
avez expérimenté Sa délivrance, si vous connaissez la 

puissance du Sang, si vous savez que votre adversaire 
a été englouti dans la mer Rouge de Son Sang, il y a un 
cri de joie au Seigneur ce matin.    

Levons nos mains et donnons-Lui un cri de louange 
ce matin. Poussez un cri de joie au Seigneur, amen.  Le 

Seigneur est notre force, Il est notre Chant, Il est devenu 
notre Salut.  Le lion a vaincu.  Digne est l’Agneau, 
l’Agneau qui a été immolé de recevoir la puissance et la 

gloire, et la louange et la force et la domination, alléluia 
! Gloire à Dieu au très haut lieu ! Merci Jésus ! Merci 
Seigneur.  Alléluia, oh merci Jésus.  Béni soit Son Nom.  

Merci Seigneur.  Alléluia, gloire à Dieu.  Merci Seigneur.  
Amen, ici c’est la Maison de louange, amen.  

Nous entrons dans Ses portes avec des louanges et 
dans Ses parvis avec des cantiques ! Le simple fait que 
nous pouvons nous approcher de Lui par la route 

nouvelle et vivante, c’est-à-dire au travers Son Sang, 
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amen, nous pouvons offrir un sacrifice de louange à Sa 
maison.  C’est le Sang qui nous a purifié et nous a 

sauvé, et qui continue à nous purifier.  Tandis que nous 
marchons dans la Lumière, ce Sang continue à nous 

purifier.  Amen ? Gloire à Dieu.  Quelle que soit la 
souillure que vous amassez au long du chemin, ce Sang 
vous garde pure ; il vous garde pure.  N’êtes-vous pas 

heureux que vous pouvez être gardé pure ?  Oh merci, 
Seigneur.  Amen, alléluia, merci Jésus.  
    Nous avons notre frère Andy Thomas ici, qui voudrait 

dédicacer son fils, Kendel, et sa fille, Esther, au 
Seigneur.  Comme un parent célibataire, il est sorti de 

grandes tribulations, mais il a lavé ses vêtements et les 
a blanchis dans le Sang de l’Agneau, amen. Pensez-y.  
Parfois nos vies sont devenues gâchées, mélangées, 

étranglées.  Nous sommes sous l’oppression de 
l’oppresseur, mais alors nous voyons un Prophète avec 

un Message de délivrance.  Amen, il y avait un appel : « 
J'ai appelé mon fils hors d'Égypte » [Matthieu 2 :15 –N.D.É.] 
Amen, merci Jésus.  Amenez vos enfants avec vous, tout 

ce que vous avez.  Quand ils sont sortis de Babylone, ils 
avaient à se séparer de leurs femmes, ils avaient à se 

séparer de ces choses (n’est-ce pas vrai ?) pour marcher 
avec Dieu, en une heure de restauration. 

Vous êtes sorti de toutes sortes de choses.  Vous 

pourriez être souillé dans votre corps, mais vous n’êtes 
pas souillé dans votre âme.  Amen, alléluia, gloire à Dieu 
au très haut.  Cette femme au puits, elle était souillée 

dans son corps, très polluée et déshonorée dans son 
corps, mais dans son âme elle avait quelque chose que 

les Pharisiens qui étaient pures dans leurs corps 
n’avaient point dans leurs âmes, amen.  Alléluia ! C’est 
la grâce de Dieu.  C’est l’élection et l’appel de Dieu ! 

Considérez votre appel, frères.  Pas les grands du 
monde, les choses viles et faibles du monde, les choses 
qui ne sont point, afin que nulle chair se glorifie devant 

Sa Présence.    
Amen, que Dieu le bénisse et lui donne de la force 
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pour marcher.  Une voie comme ceci est difficile.  Si 
vous ne croyez pas la Parole, vous désirez une autre 

femme.  Vous voudrez prier pour la mort de votre femme 
pour que vous puissiez avoir une autre femme, et vous 

vous y trouverez pris au piège et Satan met toutes sortes 
de tours dans votre esprit.  Mais Dieu vous donne la 
force pour marcher avec Lui chaque jour, quelle que soit 

la condition. Combien d’entre vous croient cela ?  « Je 
puis tout par celui qui me fortifie. »  Si je dépends de ma 
force, je tomberai chaque jour.  Je me décourageais et 

je rétrograderais, amen, mais si je sais qu’Il est à ma 
droite, Il est ici pour me fortifier ; Il a exposé Son Sein, 

le El Shaddai, je peux tirer de la force de Lui.  Je peux 
persévérer, mes amis, amen, quelles que soient les 
circonstances.  Nous n’avons pas à trouver des excuses 

pour Dieu.  Dieu prend soin des siens.  Il est plus que 
capable de le faire.  Il est Tout-puissant.  

Et quand vous voyez que vous êtes indigne de ce 
grand amour et cette grâce, cette grande délivrance, et 
pourtant Dieu est venu et vous a sauvé.  La condition 

même dans laquelle vous étiez, pourrait être la base de 
votre condamnation pour vous envoyer à l’enfer (N’est-
ce pas vrai ?) et Dieu a choisi pour vous sauver de cela, 

amen, ça devrait suffire.  C’est plus que suffisant ! Louez 
Son Nom puissant.  Merci Jésus.  Car Jésus a dit qu’il 

faut vous séparer de père et de mère des fois pour 
devenir Son disciple.  Des fois vous avez à vous séparer 
de l’épouse, du mari pour devenir Son disciple. Paul a 

dit que si le conjoint incroyant veut partir, laissez-le 
partir, mais vous avez à vous tenir là et croyez Dieu, 
mes amis.  C’est ce qu’il va falloir d’un croyant, amen.  

La volonté parfaite de Dieu est que vous auriez votre 
compagnon pour élever votre famille et servir Dieu 

ensemble mais évidemment tous n’ont pas ce privilège 
d’avoir toutes ces choses.  Amen.  Des fois, on est né 
avec des conditions, on a hérité des choses, on est né 

dans des circonstances ; des hommes ont dispersé leurs 
semences partout, et ils ont pollués la chose.  Leurs 
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péchés se transfèrent à leurs enfants et leurs enfants et 
ainsi de suite.  Mais la chose principale, c’est le Salut – 

le Salut ! Le Sang vient, amen ; le Sang vient pour les 
purifier et les délivrer.  Bénis soit Son Nom merveilleux.  

Matthieu 19 : 13-15 :  
13 Alors on lui amena des petits 

enfants, afin qu’il leur imposât les mains 
et priât pour eux.  Mais les disciples les 
repoussèrent. 

14 Et Jésus dit: Laissez les petits 
enfants, et ne les empêchez pas de venir 
à moi; car le royaume des cieux est pour 
ceux qui leur ressemblent. 

15 Il leur imposa les mains, et il partit 
de là. 

Quelle chose bénie que nous avons ! Ils lui ont 
simplement approché. Il ne les a pas empêchés et il 

n’avait pas d’interviews avec eux. Il a simplement dit : « 
Laissez-les venir » Amen.  « Laissez les petits enfants et 
ne les empêchez pas de venir à Moi ; car le royaume des 

cieux est pour eux. »  Amen, louez Son Nom puissant.  
Dieu Tout-puissant, nous nous tenons ensemble ici 

avec notre frère Andy Thomas. Seigneur Jésus, nous 

souvenant quand il est venu cette nuit-là et Seigneur, 
Tu lui as touché le cœur et Tu l’appelais de ses péchés.  

Il a amené la mère de ses enfants, et Dieu, elle a vu ce 
qu’il va coûter de marcher dans cette vérité et de Te 
servir, elle n’était pas prête pour cela, Père.  Elle a 

rétrogradé et s’est retournée, mais il a continué à 
persévérer. Et le voici, aujourd’hui, Seigneur, ces 
enfants pouvaient avoir une belle-mère, mais elle a 

refusé et rétrogradé.  Aujourd’hui il se tient avec eux, 
les semences que Tu lui as données dans la terre.  Il les 

a conduits devant Ta grande Présence puissante pour 
les dédicacer.  Il se sent concerné dans son cœur quand 
il voit combien l’heure est avancée.  Il veut l’assurance 

dans son cœur pour savoir qu’ils sont abrités sous le 
Sang ; essayant de faire ce qu’il peut, Père, sachant que 
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le jugement se répand sur la terre.  Il n’y a pas de 
protection pour ceux qui sont en dehors du seul lieu de 

sécurité là où un Prophète est venu et nous a montré : 
« Mettez-vous sous le Sang. »  Et Seigneur, tandis qu’il 

amène ses deux enfants, Kendel et Esther, Seigneur, 
nous voyons dans l’Écriture que Tu as dit : « Laissez les 
petits enfants, et ne les empêchez pas de venir à moi. »  

La Bible a dit que Tu leur as imposé les mains et Tu les 
as bénis et puis Tu es parti de ce lieu.        

Tant de fois nous lisons : « Il est obligé d’aller à un 

lieu spécifique. »  Et la grande bénédiction et le grand 
Salut qui étaient trouvés en Toi, qui étaient introduits à 

un monde mourant, pouvaient être accessible, Père.  
Dieu Tout-puissant, nous prions que Tu bénisses ces 
enfants, Père, tandis que nous les présentons en 

consécration.  Seigneur, que Tu saisisses leurs petits 
cœurs.  Ils grandissent, Seigneur, dans un foyer brisé 

et dans un tel âge où il y a tant des délinquants dans 
les rues qui viennent d’une condition pareille.  Pourtant, 
nous demandons que Ta grâce divine et bénédiction et 

protection soient avec ces enfants, Père.  Cher Dieu, que 
Tu leur touchés profondément les cœurs afin qu’ils 
soient attirés à Toi, Seigneur.  Que la connaissance de 

Toi, Seigneur, les consume afin qu’ils aiment le plus 
beau des noms.  Et ils voudraient vivre pour Toi et Te 

servir, et cette influence divine serait toujours sur eux 
dans cet âge obscur et mauvais.  Et Tu as dit : « Je ne 
vous laisserai pas orphelins. »  Dieu, que Tu les 

réconfortes, Père.  Qu’ils grandissent sans faillir en rien, 
oh Dieu.  Nous demandons que Tu sois suffisant pour 
eux. 

Et notre frère Andy, que Tu lui donnes la grâce et la 
force.  Dieu, que Tu fasses fixer ses yeux sur Toi.  Et 

qu’il se souvienne toujours, comme on a entendu ce 
chant qui était chanté aujourd’hui : « Je lève les yeux 
sur la montagne d’où se trouve mon secours » Seigneur 
Dieu, il regarderait vers Toi Père, et il se confierait en 
Toi.  Et il verra que lui et sa maison, lui et ses enfants, 
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Dieu, seraient si assurés afin que quand cette 
Trompette sonne, Seigneur, ils sortiront avec Toi, Père. 

Que Tu l’accordes, Seigneur.  Nous dédicaçons ces 
enfants pour une vie de service, priant que Ta conduite 

et Ta bénédiction soient dans leurs vies, et que Tu les 
conduises, Dieu, à l’accomplissement du dessein pour 
lequel Tu les as envoyés sur la terre ; et Dieu, puisses-

Tu aider notre frère, Père, qu’il les élève pour Ta gloire 
et pour Ton honneur.  Accorde-le Seigneur, comme 
nous les dédicaçons pour une vie de service, au Nom 

précieux de Jésus Christ notre Seigneur, amen. Amen, 
amen ; louez le Seigneur.  La petite fille est joyeuse, 

amen.  
Prions à ce temps, souvenons-nous des frères (tandis 

que nous les tenons dans nos cœurs) à la Dominique, 

et comme nous nous préparons à entendre la Parole.  
Nous vivons en une heure tellement obscure.  Les 

choses que nous voyons qui se passent à travers la face 
de la terre ; la paix qui s'enlève de la terre, la terre se 
remplit de la violence, le peuple dans une telle condition 

hideuse, sans affection naturelle, il se déshumanise, 
mais il avait été prophétisé qu’il en arrivera là en cette 
heure.  La seule voie pour accéder la délivrance c’est par 

le Message que Dieu a envoyé.   « Ce qui arriva du temps 
de Noé et ce qui arriva du temps de Lot, arrivera de 

même à l'avènement du Fils de l'homme. »  Malgré tout 
cela Dieu a fait des provisions. Embrassons-les. 
Marchons en elles.  Soyons reconnaissants pour elles.  

Apprenons à les valoriser et à les apprécier.  Essayons 
d’obéir avec tout ce qui est à l’intérieur de nous et 
marcher dans tout ce que Dieu a donné, afin que nous 

ne soyons pas déçus à la fin.   
Notre précieux Seigneur Jésus, avec des cœurs 

inclinés nous nous tenons en Ta Présence divine, 
reconnaissants, cher Dieu, pour un autre temps où 
nous pouvons venir et nous rassembler dans Ta 

maison, n'abandonnons pas notre assemblée, cela 
d'autant plus que nous voyons s'approcher le jour et en 
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vérité, oh Dieu, avec la lumière que Tu as brillé et les 
Écritures que Tu as dévoilées, il n’y a aucun doute dans 

nos cœurs que ce Jour s’approche.  Mais Dieu nous 
avons vu le dernier Signe avant que cette terre se brûle 

avec le feu.  Nous avons vu aussi le Signe de la venue 
du Fils de l’Homme dans une Nuée avec puissance et 
une grande gloire.  Tu as dit que lorsqu’on voit cela, 

redressons-nous et levons nos têtes, sachant que notre 
délivrance approche.     

Et tout comme ce qui arriva du temps de Noé, Tu as 

dit que Ton Esprit ne restera pas à toujours dans 
l'homme.  La fin de toute chair est venue devant Toi et 

la terre est remplie de violence, mais cher Dieu, Tu as 
parlé à Ton prophète et Tu lui as révélé Ta voie pourvue 
pour échapper la colère qui se met à se répandre sur la 

face de la terre qui détruira toute chair. Dieu, que Tu 
nous aide à prendre en considération ces choses 

aujourd’hui, pour nous examiner, pour savoir cher Dieu 
que nous ne jouons pas d’église ; c’est pour comprendre 
et être éclaircis alors que les événements modernes se 

rendent clairs par les prophéties confirmées.  Et nous 
en tant qu’Église, cher Dieu, qui avons cette 
Commission à accomplir cette grande responsabilité, 

qu’à travers cette Épouse, Tu publieras Ta victoire et la 
raison pour Ta mort, un ministère de témoignage 

comme il en était au temps de Noé quand les portes se 
sont renfermées, il est allé à la perdition. 

Dieu, nous prions que pendant que nous nous 

asseyons en Ta présence aujourd’hui, que le Saint-
Esprit parle expressément, de sorte que la foi s’élève 
dans nos cœurs, Père ; que la grande puissance de 

transformation de Ta Parole nous change de manière à 
nous ne quittions pas ce service la même façon que 

nous sommes venus.  Cher Dieu, que la conviction soit 
si profonde que nous rejetons tout fardeau, et tout 
péché qui nous enveloppe si facilement, et qui nous 

enveloppait ; pour que, Dieu, nous soyons prêts à faire 
mourir nos membres, à punir toute désobéissance en 
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nous et à nous amener à nous soumettre complètement 
à Toi.  Accorde-le, Seigneur. 

Souviens-toi de Tes enfants à travers les mers, même 
nos frères à la Dominique qui se tiennent là-bas pour 

apporter Ta Parole à Ton peuple.  Père gracieux, nous 
prions juste que Tu fasses couler la force dans les cœurs 
de Tes enfants qui s’y rassemblent.  Le Message que Tu 

as envoyé pour la préparation et la Colonne de feu que 
Tu as envoyé pour confirmer ce Message, et le grand 
Signe qui était donné pour la consolation, Seigneur, que 

tout soit évident dans leur milieu.  Même que nous 
prions qu’il soit avec nous aujourd’hui et avec ceux qui 

se sont rassemblés dans les autres lieux, Seigneur ; pas 
seulement avec ceux qui s’associent avec nous mais 
même ceux qui sont partout dans ce pays et à travers 

la terre, Père. 
Guéris nos malades aujourd’hui.  Libère les captifs. 

Édifie le Corps des croyants.  Fais réelle Ta Présence et 
Ta Vérité aux étrangers et aux visiteurs, surtout ceux 
qui ont faim et soif pour la justice, cherchant, Père, 

cette Perle de grand prix.  Ceux qui les noms se trouvent 
dans le Livre de vie de l’Agneau qui sont encore à être 
vivifiés et amenés à la connaissance de Ta volonté, qu’il 

se fasse si clair aujourd’hui.  Nous accordons toutes ces 
choses entre Tes mains.  Nous demandons ces 

miséricordes au Nom précieux de Jésus, amen 
Amen. Que Dieu vous bénisse richement.  Je 

voudrais attirer votre attention rapidement sur 

Matthieu 24.  Quand on lit Matthieu 24, en tant que 
croyants du Message, on sait que c’est les Sceaux sous 
forme de la Parole.  Là dans le livre d’Apocalypse, les 

Sceaux sont sous forme de symbole, et ici dans le livre 
de Matthieu, on a les Sceaux sous forme de la Parole. 

 Je crois que tout le monde se sent bien et que vous 
êtes heureux d’être dans Sa Maison. Je veux accueillir 
tous les étrangers et les visiteurs aussi.  Que Dieu vous 

bénisse richement, et qu’il soit un temps merveilleux 
pour vous d’être assemblés en Sa Présence. Simplement 
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ayez la foi et croyez en Lui ; Dieu sait ce dont vous avez 
besoin.  Vous n’avez pas à vous inquiéter.  Vous devez 

simplement avoir la foi et croire, confessez ce que dit Sa 
Parole, et vous trouverez que Celui qui a fait la 

promesse est fidèle.  
Matthieu 24, Jésus était en train de parler 

concernant…  Peut-être que je devrais juste lire ; donc 

au lieu de paraphraser, Je lirai tout simplement. 
Matthieu 24, verset 1 : 

1 Comme Jésus s’en allait, au sortir du 
temple, 

                  C’est à la fin de Son ministère ici. 
...ses disciples s’approchèrent pour 

lui en faire remarquer les constructions. 
2 Mais il leur dit: Voyez-vous tout 

cela?  Je vous le dis en vérité, il ne 
restera pas ici pierre sur pierre qui ne 
soit renversée. 

3 Il s’assit sur la montagne des 
oliviers. Et les disciples vinrent en 
particulier lui faire cette question: Dis-
nous, quand cela arrivera-t-il,   

Remarquez, Il était près du temple qui est dans la cité 

de Jérusalem.  Maintenant Il est sur la montagne des 
oliviers qui est à l’extérieur de la cité sur le sommet de 

la montagne qui surplombe la cité.  Donc ici dans 
l’après-midi, Il s’assoit là et ils lui ont approché pour 
Lui demander parce qu’ils se sont souvenus de ce qu’Il 

a dit concernant le temple, qu’il ne restera pas pierre 
sur pierre qui ne soit renversée. Donc ils ont dit : 

...Dis-nous, quand cela arrivera-t-il, et 
quel sera le signe de ton avènement...  

Parce que tandis qu’Il approchait à la fin de Son 

ministère, Il continuait à parler qu’Il allait venir une 
deuxième fois.  Jésus a parlé plus de Sa deuxième 
venue – environ quatre-vingts pourcent de Ses 

prédications concernait Sa deuxième venue – que 
quand Il était là dans Sa première venue.  Et donc ils 
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savaient qu’Il parlait toujours de Sa deuxième venue 
même avant qu’Il soit mort et ressuscité et enlevé.  

Donc, c’est pourquoi ils Lui demandaient ici ; c’était sur 
leurs cœurs, ils voulaient savoir. 

...quel sera le signe de ton avènement et 
de la fin du monde? [... la fin de l’âge 
quand toutes ces choses seront 

consommées.]   
4 Jésus leur répondit: Prenez garde 

que personne ne vous séduise. 
5 Car plusieurs viendront sous mon 

nom, disant: C’est moi qui suis le Christ. 
Et ils séduiront beaucoup de gens. 

Et c’est là votre Premier Sceau – la séduction, 
beaucoup venant dans Son Nom disant : « je suis Christ, 

» et ils séduisent beaucoup.   Il a dit : « Prenez garde que 
personne ne vous séduise. » 

6 Vous entendrez parler de guerres et 
de bruits de guerres: gardez-vous d’être 
troublés,  

C’est votre Deuxième Sceau : la guerre, les 
perturbations politiques. 

...gardez-vous d’être troublés, car il faut 
que ces choses arrivent.  Mais ce ne sera 
pas encore la fin. 

7 Une nation s’élèvera contre une 
nation, et un royaume contre un royaume, 

Et Il les fait connaître qu’il y aura des guerres et des 

bruits de guerres, et une nation s'élèvera contre une 
nation, et un royaume contre un royaume.  C’est le 

Deuxième Sceau. 
...et il y aura, en divers lieux, des 
famines...  

C’est le Troisième Sceau – la famine.   
...et il y aura, en divers lieux, des 
famines et des tremblements de terre.  

C’est le Quatrième Sceau – la peste. 
8 Tout cela ne sera que le 
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commencement des douleurs. 
 Je vais m’arrêter là.  Allons au livre d’Apocalypse où 

nous lirons quelques Sceaux sous forme de symboles. 
Ce sont les mêmes Sceaux dont Jésus a parlé dans le 

livre de Matthieu 24 ; car chaque croyant de la Bible 
sait que Matthieu 24 parle des derniers jours – les 
signes du temps de la fin.  La semaine dernière on en 

parlait ; Genèse 6 : ce qui arriva du temps de Noé où 
cette civilisation avait pris fin.  Le monde entier a été 
détruit mais pas avant que Dieu ait fait sortir les Élues 

par un Prophète.  Et Jésus a dit : « Ce qui arriva ce jour-
là arrivera la même ce jour-ci. »  Dans le livre de 

Matthieu 24 Il dit : Ce qui arriva du temps de Noé… Il a 
fini avec le temps de Noé, nous montrant que Dieu a fait 
sortir un peuple avant la fin du monde.  J’essaie de 

gagner du temps.  Chapitre 6, verset 1:               
1 Je regardai, quand l’agneau ouvrit 

un des sept sceaux, et j’entendis l’un des 
quatre être vivants qui disait comme 
d’une voix de tonnerre: Viens.  

    Vous savez, cette dernière semaine jusqu’à 
aujourd’hui marque quarante ans depuis l’ouverture 

des Sceaux.  Aujourd’hui, le 23 mars, le Sixième Sceau 
été ouvert il y a quarante ans.  Je pensais que c’était si 
important parce que mercredi soir, après le retour chez 

nous, le Président des États-Unis était assis là et il a 
donné l’ordre de commencer des bombardements là-
bas.  C’était sous le Deuxième Sceau : les guerres et les 

bruits de guerres.  Quarante ans plus tard, une épée 
prend la paix de la terre – elle continue à prendre la paix 

de la terre.  Voyez ? [Frère Vin fait référence à l’opération “Iraqi Freedom” 

qui a commencé en Mars 2003 –N.D.É.]  
2 Je regardai, et voici, parut un cheval 

blanc.  Celui qui le montait avait un arc; 
     [Ce ne disait rien des flèches – un arc.]  

...une couronne lui fut donnée, et il partit 
en vainqueur et pour vaincre. 
 3 Quand il ouvrit le second sceau, 
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j’entendis le second être vivant qui disait: 
Viens. 
 4 Et il sortit un autre cheval, roux [de 
blanc à roux]. Celui qui le montait reçut 
le pouvoir d’enlever la paix de la terre, 
afin que les hommes s’égorgeassent les 
uns les autres; et une grande épée lui fut 
donnée. 

C’est le Deuxième Sceau et c’est les guerres et les 

bruits de guerre parce que l’épée est un symbole 
militaire.  Celui reçut le pouvoir de s’égorger et d’enlever 
la paix de la terre ; c’était un cheval roux qui parle de la 

guerre et le carnage qui se produit par suite de troubles 
politiques dans la terre.  Comme on voit la guerre qui se 

passe ; nous sommes au milieu d’une guerre.  La guerre 
se déroule en ce moment dans la terre – des troubles 
politiques.  C’est une guerre, c’est le carnage.  On dit 

que dans l’histoire de la guerre il n’y a jamais eu de 
campagne de bombardement comme celle qui a eu lieu 
dans cette guerre – dans l’histoire des guerres.  En 

comparaison avec ce qui se passe maintenant, la 
Première Guerre mondiale et la Deuxième Guerre 

mondiale étaient une blague.  Même la guerre afghane 
était une blague en comparaison avec ce qui se passe 
actuellement au cours de ces derniers jours.  Et voyez 

la violence contre une nation qui ne peut même pas se 
défendre et elle est continuellement sous les 

bombardements, que lorsqu’ils étaient en train de 
bombarder – lorsque les Alliés étaient en train de 
bombarder Hitler et des grands pays comme le Japon – 

c’était une blague comparée à ce qui se passe 
actuellement.              

5 Quand il ouvrit le troisième sceau, 
j’entendis le troisième être vivant qui disait: 
Viens. Je regardai, et voici, parut un cheval 
noir. Celui qui le montait tenait une balance 
dans sa main. 

6 Et j’entendis au milieu des quatre être 
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vivant [et ce sont les quatre être vivants au 
milieu du trône] une voix qui disait: Une 
mesure de blé pour un denier, et trois 
mesures d’orge pour un denier; mais ne fais 
point de mal à l’huile et au vin.  

C’est la famine.  Souvenez-vous que nous avons 
discuté ces choses dans le livre d’Ézéchiel, comment 

Dieu disait qu’il allait briser le bâton du pain du pays.  
J’ai examiné ces quatre choses dans le livre d’Ézéchiel 

14 : 12-21 et je montrais que ce sont les quatre 
châtiments terribles de Dieu.  Dans la Bible, de la 
Genèse à l’Apocalypse, la famine suit toujours la guerre.  

Après la Deuxième Guerre mondiale, il y avait plus de 
gens tués par la famine.  En Chine plus de vingt millions 

de personnes mouraient par la famine. Ensuite, la 
pestilence a suivi la guerre aussi.  Après la Première 
Guerre mondiale, plus de vingt millions de personnes 

étaient tuées par l’influenza aussi, il y avait plus de 
morts et de blessés en tout – par la pestilence qui avait 
éclaté après cette guerre.                       

Quelquefois, je dis ça pour vous faire voir comment 
ces bêtes, ces puissances dans la terre dont on lit quand 

on parle des Sceaux de sorte que vous puissiez 
comprendre ce qu’il veut dire quand ces choses se 
manifestent.  

7 Quand il ouvrit le quatrième sceau, 
j’entendis la voix du quatrième être vivant 
disait: Viens. 

8 Je regardai, et voici, parut un cheval 
d’une couleur pâle.  Celui qui le montait 

se nommait la mort, et le séjour des morts 
l’accompagnait.  Le pouvoir leur fut 
donné... 

Le séjour des morts et la mort – le pouvoir leur fut 
donné. 

...sur le quart de la terre, pour faire périr 
les hommes par l’épée (c’est le second 
sceau), par la famine (c’est le troisième 
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sceau), par la mortalité (c’est le 
quatrième sceau - des pestes), et par les 
bêtes sauvages de la terre.    

Alors, sachez cela.  Le pouvoir leur fut donné sur le 

quart de la terre pour faire périr les hommes par l’épée, 
la famine, la mortalité et par les bêtes sauvages de la 
terre.  Ainsi, ce cavalier qui montait du premier Sceau 

– et il partit en vainqueur et pour vaincre ; c’est la 
conquête.  C’est la conquête dans la terre.  C’est la 

dévoration des régions l’une après l’autre jusqu’à ce 
qu’il finisse avec du pouvoir pour tuer le quart de la 

terre ; en contrôlant les économiques, en contrôlant les 
guerres et tout sur la terre.     

Une Écriture de plus avant de vous asseoir.  Je 

voudrais lire de l’Apocalypse 8, verset 13.  Ça devrait 
établir le contexte de ce que j’essaie de dire.  Je sais que 
cette révélation est difficile car quand je choisis des 

Écritures comme ça je pense au fait que vous avez 
appris ces choses depuis vingt-quatre ans environ – au 

sujet des Sept Trompettes et ces choses – et que vous 
les connaissez bien… et quand je parle vous savez que 
je ne parle pas quelque chose de nouveau.  Parce qu’il y 

a longtemps en 1979 quand Dieu a révélé Pourquoi les 
Sept Trompettes étaient prêché surnaturellement [1982-

0325 –N.D.É.] et vous avez les tracts.  J’ai publié les tracts 
par l’inspiration que Dieu m’avait donné avec 
L’Apocalypse, Le Livre Des Symboles [1979 –N.D.É.], 

comment c’est le Message du Septième Ange.  Et nous 
voici, une église qui est devenue mature en ces choses.           

Alors, j’espère que vous comprenez ça, lorsque je 
choisis une écriture de façon aléatoire...car ‘les Sceaux’ 
comme je viens de lire, sont à propos de troubles 

religieux.  Les Trompettes sont à propos de troubles 
politiques.  D’un côté, l’église où il y a des guerres dans 

le domaine de l’église et de l’autre côté, il y a des guerres 
dans le domaine des nations.  Nous sommes en guerre 
ce matin.  La Bible dit : « Revêtez-vous de toutes les 
armes de Dieu, afin de pouvoir tenir ferme contre les 
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ruses du diable.  Car nous n’avons pas à lutter contre la 
chair et le sang… »  Un homme qui saisit un mystère, il 

va en guerre scripturaire.  Il doit sauver un peuple.  
Vous savez ça.  La Bible dit : « Souffre avec moi, comme 
un bon soldat… » [2 Timothée 2 : 3 –N.D.É.]  C’est vrai ?           

Alors, aussi, dans le domaine naturel – le domaine 

des nations – ils luttent contre la chair et le sang.  Nous 
sommes ici à lutter contre les pouvoirs démoniaques – 
La Plus Grande Bataille Jamais Livrée [1962-0311 –N.D.É.] ; 

Le Combat [1962-1231 –N.D.É.].  Vous savez ça, amen ?  Le 
Septième Ange venait et il venait avec la bombe 

atomique de F-O-I !  C’est vrai.  Il s’est avancé et a 
déclaré la guerre.  Nous sommes ici à cause de la guerre 
!  Si ce Messager n’allait pas en guerre contre la 

dénomination, nous serions encore dans une 
dénomination.  Mais nous sommes élevés de ça parce 

qu’un Messager a saisi un mystère du Septième Sceau.  
Est-ce vrai ?  C’est vrai.  Jésus Christ est descendu pour 
juger et combattre et c’est pourquoi nous sommes en 

train d’être délivrés du système.  Moïse a fait la guerre 
contre l’Égypte pour faire sortir le peuple de Dieu.  Est-

ce vrai ?  C’est vrai.  Jésus a fait la guerre contre les 
pharisiens et les sadducéens pour faire sortir les Élus.  
C’est la même chose qui s’est passée ici, amen.  Donc, 

gardez votre esprit dans un lieu spirituel, comprenant 
ces choses.              

Verset 13 : 

Je regardai, et j’entendis un aigle... 
C’est après les premières quatre Trompettes : l’une 

traitait avec la terre, une autre traitait avec la mer, une 
autre traitait avec… Hier, un frère m’a appelé et m’a 
posé une question.  Et je me suis rendu compte que 

même si j’ai prêché ceci depuis toutes ces années, on 
peut toujours être assis dans l’église mais ils 

comprennent à peine ce que je dis.  Parfois, vous savez, 
il faut que vous vous asseyiez et écoutez.  Et vous 
devriez savoir que je dis ce qu’Il dit, même si vous ne 

comprenez pas quoi je parle ; mais je sais ce que je dis.  
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C’est juste.  Dieu a révélé le mystère des Sept 
Trompettes dans cette église.  C’est incontesté à travers 

le monde.  C’est exact.         
Je regardai, et j’entendis un aigle... 

Ce verset est mis ici, entre la quatrième Trompette et 
la cinquième Trompette.  Et le sens original de ce mot 
l’ange est l’aigle.   C’est l’aigle. [Dans la traduction anglaise de 

la Bible, le mot “ange” se dit au lieu de “aigle” –N.D.É.]  
Je regardai, et j’entendis un aigle qui 

volait au milieu du ciel, disant d’une voix 
forte: Malheur, malheur, malheur aux 

habitants de la terre, à cause des autres 
sons de la trompette des trois anges qui 
vont sonner!  

Quatre Trompettes avaient sonné montrant un tiers 
de la terre, un tiers de la mer, un tiers des fleuves, un 

tiers de l’air.  C’est l’écosystème ; c’est la biosphère.  
C’est où nous vivons, c’est où toute forme de vie existe.  
Nous sommes allés dans d'Ézéchiel et nous avons 

trouvé : un tiers, un tier.  C’est l’Ancien Testament et 
c’est dans le Nouveau Testament.     

Puis, après la terre – les premières quatre Trompettes 
traitent avec la terre ; la cinquième, la sixième, et la 
septième traitent avec les habitants ; « Malheur, 

malheur, malheur aux habitants » – c’est le peuple. 
...à cause des autres sons de la trompette 
des trois anges qui vont sonner! 

Ça c’est votre cinquième Trompette, votre sixième 
Trompette et votre septième Trompette. « Malheur, 

malheur, malheur » : ce sont trois malheurs.  Sous votre 
cinquième Trompette il y a un malheur.  Six Trompettes 
ont déjà sonné.  Deux malheurs sont déjà passés. « Le 

second malheur est passé.  Voici, le troisième malheur 
vient bientôt. »  [Apocalypse 11 :14 –N.D.É.] « Malheur, 

malheur, malheur » : c’est la Première Guerre mondiale, 
la Deuxième Guerre mondiale et la Troisième Guerre 
mondiale.  C’est exact. 

La terre est dans les douleurs de l’enfantement.  C’est 
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pourquoi la terre est en train de s'effondrer.  Elle est 
dans les douleurs de l’enfantement.  C’est pourquoi elle 

est pourrie jusqu’à la moelle, parce qu’elle doit pourrir, 
et elle ne peut pas pourrir à moins qu’elle soit morte, et 

elle ne peut pas mourir à moins qu’elle ait rejeté la 
vérité.  N’est-ce pas vrai ?  Parce que la mort est une 
peine, la mort n’est pas par accident.  « Le jour où tu en 

mangeras, tu mourras. »  Quand vous rejetez la vie, vous 
mourez.  Et Dieu a envoyé la Parole, et toutes nations 
ont refusé cette Parole.  Et Dieu appelle un peuple de 

toutes nations pour venir sous la Message, mais Il 
n’appelle pas les nations.  N’est-ce pas vrai ?  C’est bien 

vrai.  La Semence royale d’Abraham vient de toutes 
nations : « toutes les familles de la terre seront bénies 
en toi. »  [Genèse 12 : 3 –N.D.É.]  « Cette bonne nouvelle du 

royaume sera prêchée dans le monde entier… Alors 
viendra la fin. »  [Matthieu 24 : 14 –N.D.É.] – appelant un 

peuple.  Maintenant regardez quelque chose. 
Ainsi que le Seigneur bénisse la lecture de Sa Parole.  

Vous pouvez vous asseoir. 

Ainsi : « Malheur, malheur, malheur aux habitants de 
la terre. »  Donc, je prends le même titre encore, et ceci 
est la troisième partie que j’aborde sur “LES 

PRÉDATEURS ET LEURS PROIES”.  Et j’ai confiance 
que par la grâce de Dieu que j’aurai peut-être l’occasion 

de terminer ce sujet parce que je ne veux pas en 
continuer après une troisième, et si nous pouvons 
l’obtenir dans une forme de pouvoir le lire, nous 

pouvons voir vraiment ce que le Saint-Esprit était en 
train de dire.  Je l’abordais en parties.  Et vous savez, 
ces choses, vous savez que vous devez être familier avec 

les Écritures ; et vous devez aussi être familier avec ce 
qui a été enseigné dans le Message, et ce qui a été 

prophétisé à se passer dans la Bible dans les derniers 
jours. 

Et vous devez être quelqu’un, si vous croyez ce qui a 

été enseigné dans la Bible et ce qui a été prophétisé pour 
les derniers jours, alors si vous vivez dans les derniers 
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jours vous attendez à ce que cela se produise. Vous ne 
pouvez pas dire que vous croyez la Bible avec la 

promesse du Messie et ne pas attendre le Messie. Et 
pourtant quand le Messie est venu, ils n’ont pas 

reconnu le Messie ; pourtant le Messie a fait tout pour 
accomplir l’Écriture qui a parlé du Messie ; pourtant les 
enseignants qui enseignaient du Messie ont dit : « Qui 

est-ce ? » Quand il a dit : « Qui dit-on que je suis, moi, 
le fils de l’homme ? » [Matthieu 16 : 13 –N.D.É.], personne ne 
le savait. Alors il a dit que la chair et le sang ne 

pouvaient pas le révéler. 
Ainsi, nous regardons choses, et je confie que ce dont 

je parlais pendant les réunions passées vous a aidé. Sur 
la première partie que j’ai pris, j’ai commencé dans le 
livre de Daniel chapitre 7.  Vous vous en souvenez ?  Et 

en Daniel 7, je parlais comment Dieu... Je vais prendre 
du temps et résumer un peu afin de vous rappeler de ce 

que nous avons abordé dans les deux dernières 
réunions.  Et nous regardons comment cette quatrième 
bête détruisait la terre entière, et les méthodes par 

lesquelles cela s’accomplit. 
Maintenant, je me rends compte de plus en plus que 

beaucoup d’entre nous, et peut-être la plupart d’entre 

nous, nous agissons d’une manière particulière, nous 
lisons un message parce que nous sommes des 

croyants du Message ; et nous croyons le Prophète 
parce que nous savons qu’il est le Prophète et nous 
croyons simplement sans savoir ce qu’il a dit.  Par 

exemple, Frère Branham a dit : « Les États-Unis, c’est 
Apocalypse 13 ! »  Eh bien, si vous n’avez pas de 
révélation et quelqu’un vous rencontre – un témoin de 

Jéhovah vous rencontre et dit : « dans quelle partie de 
la bible il s’écrit que Les États-Unis est Apocalypse 13 ? 

»  Vous devez avoir de la révélation à ce moment, de 
l’Écriture, pour le prouver.  Cela n’est pas arrivé par une 
vision, vous savez. Cela est arrivé par la révélation de la 

Bible.  Et j’en pensais ce matin, j’ai dit : « Je me 
demande combien de personnes peuvent prouver par la 
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Bible que Les États-Unis est Apocalypse 13 ? »  Parce 
que si vous ne savez pas que c’est la bête qui est sortie 

de la terre, par la révélation, alors vous vous 
demanderiez toujours et douteriez à ce qui se passe.  

Parce qu’Apocalypse 13 dit que la bête est le véhicule 
par lequel la première bête va s’emparer du contrôle du 
monde entier et cette bête va obliger le monde entier à 

adorer la première bête et cette bête va tuer tous ceux 
qui n’adorent pas la première bête.  Donc, le but entier 
de l’existence de cette bête atteint à ce point-là, elle sera 

quelque chose qui va être utilisé.  
Alors, quand vous savez l’une des premières bêtes 

c’est une puissance en Europe, d’un côté de l’Atlantique 
; la deuxième bête c’est les Etats-Unis, sur un autre 
continent, de l’autre de l’Atlantique.  On a l’Atlantique, 

l’océan qui sépare les deux.  Puis vous avez ces deux 
puissances ; cette nation est sortie de la première nation 

quand ils ont fui pour la liberté de culte.  Ça c’est 
quelque chose dans la Bible. Vous entendez la manière 
dont le Prophète fait référence toujours à l’Apocalypse 

12 : elle s’est enfuie au désert où elle sera nourrie pour 
un temps, des temps, et la moitié d'un temps.  Sachant 
que les États-Unis c’est un type d’Israël, il montre qu’on 

peut voir les États-Unis dans cette Écriture car elle s’est 
vraiment enfuie dans un endroit qui n’était pas encore 

développé et qui n’avait pas de civilisation comme ils 
avaient en Europe.  Et elle s’est enfuie là ; et pour eux 
c’était comme un désert, alors ils ont vraiment cultivé 

la terre, si je puis dire, et développé la civilisation qui 
existe dans ce continent aujourd’hui. 

Alors, nous savons que l’Apocalypse 12 parle d’Israël, 

n’est-ce pas ?  Alors, je dis cela, parce que quelques fois 
si je ne dis pas cela, quelqu’un peut penser : « le 

Prophète, comment peut-il dire ça, et les Etats-Unis 
étaient là plus d’un temps, des temps, et la moitié d'un 
temps ? » Voyez-vous ? Alors observez comment je 

l’avais dit.  Les Etats-Unis peuvent être représentés là 
dans cette Écriture car cette femme a enfanté l’enfant 



Les Prédateurs Et Leurs Proies - Partie 3                                                          2003-0323 

20 

mâle qui paîtra les nations.  Les Etats-Unis ont rejeté 
cet enfant mâle. 

Alors, on revient à ce dont nous parlions, en essayant 
d’établir certaines de ces choses.  On a pris Daniel 7 et 

on a regardé comment Dieu a comparé les nations de la 
terre aux bêtes.  Et voilà où j’ai pris l’inspiration au 
sujet des prédateurs afin de montrer le comportement 

des nations, l’attitude avec laquelle elles traitent les 
autres nations.  Parce que Dieu avait une raison et un 

objectif en comparant des nations aux bêtes ; des bêtes 
sauvages qui dévorent ; et même quand Il les 
représente, Il les montre dans la conquête, dévorant les 

nations, dévorant l’un l’autre.  Et juste par un simple 
coup d’œil de l’histoire qui était prophétisée dans le livre 
de Daniel, le temps entier des Gentils est caractérisé par 

la guerre.  Est-ce que vous avez observé pendant qu’on 
lisait les Sceaux un peu il y a un moment que la guerre 

est sous les Sceaux, un symbole militaire ? Notez-vous 
quand nous allons aux Trompettes : « Malheur, 
malheur, malheur aux habitants de la terre » avant que 

cet Ange puissant soit descendu avec ce Livre, cela se 
passe au milieu de la guerre.  Ce Message est venu à 

nous, le Prophète a été envoyé après la Deuxième 
Guerre mondiale.  N’est-ce pas vrai ? Après la Deuxième 
Guerre mondiale les juifs étaient retournés dans sa 

patrie comme une nation.  Quand vous voyez l’étoile à 
six points de David vous voyez le figuier…quand Dieu 
élève une enseigne dans les derniers jours vous saurez 

qu’il est proche, même à la porte. 
La guerre apporte toujours des changements.  La 

guerre apporte toujours des changements.  Vous savez, 
il semble plutôt bizarre que les gens ne s’intéressent pas 
vraiment à la guerre.  La guerre se déroule dans la terre 

et pour eux : « Ça c’est le monde ; ceci est l’église. »  Nous 
ne pensons plus comme ça, pas depuis l’ouverture des 
Sept Sceaux car c’est l’église qui possède la richesse.  

C’est l’église qui contrôle la politique.  Et ce que vous 
voyez comme une armée c’est vraiment des chrétiens.  
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Avez-vous vu le prêtre catholique les bénir avant qu’ils 
soient sortis ? Avez-vous vu les prêtres pentecôtistes 

disant : « Béni nos soldats ; aide-nous ; nous allons 
contre un homme méchant. » ?  Voyez-vous le nombre 

de chrétiens qui luttent là-bas pour la liberté, pour ainsi 
dire ?  Ce qui est censé être une nation protestante lutte 
pour la puissance romaine, car les États-Unis ne seront 

pas une cinquième puissance mondiale ; les États-Unis 
ne seront pas un empire.  Savez-vous cela ? 

Il y a seulement quatre empires : le Babylone, les 

Mèdes et les Perses, la Grèce et Rome.  N’est-ce pas vrai 
?  Et le Cinquième Royaume est sorti du Ciel.  Et nous 

avons reçu un royaume inébranlable, la pierre sans le 
secours d'aucune main, la venue de la Pierre de Faîte ; 
les Sept Tonnerres eurent fait entendre leurs voix, une 

Parole qui nous montre que le monde est en train de 
s’effondrer, le Fils de l’Homme se révèle. Le dernier signe 

avant que Dieu le brûle avec le feu est ici ; et Il prépare 
une Église pour les prendre au-dessus du jugement et 
les ramène pour repeupler la terre. 

Savez-vous que si nous ne voyions pas de guerre dans 
la terre nous ne saurions pas où nous sommes ? Savez-
vous que la guerre nous aide à identifier où nous 

sommes ?  Parce que le Livre est ouvert entre la Sixième 
et la Septième Trompette, et la Sixième et la Septième 

Trompette c’est la Deuxième Guerre mondiale et la 
Troisième Guerre mondiale ; c’est entre là. Hitler et 
Eichmann, frère, ils ont livré cet esprit romain.  

Aujourd’hui, le même esprit est livré au royaume 
ecclésiastique par les hommes de l’église.  Car les 
hommes de l’église bénissent les armées tout comme 

Sédécias bénissait les armées d’Achab et Josaphat pour 
aller posséder du territoire, mais c’était des esprits 

démoniaques qui étaient sortis de la fosse de l’enfer qui 
les oignaient et les unissaient.  

Maintenant lorsque vous regardez des choses… je 

n’ai qu’un mode de pensée unique, vous savez cela.  Je 
n’ai qu’un mode de pensée unique.  Quand le Message 
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est venu à moi, depuis ce moment-là, ça c’est la chose 
qui me gouverne.  Il ne m’intéresse pas à ce que le 

monde dit.  Frère, il ne m’intéresse même pas s’ils 
amènent les photos, une centaine de personnes et les 

faire passer au détecteur de mensonge – non.  Parce que 
je ne m’accroche pas à ce qui sort de la terre, je 
m’accroche à ‘sept anges qui sont venu de l’Éternité’. Je 

m’accroche à un Prophète qui a dit : « Père, Tu m’as 
envoyé ici, et je suis le prophète de Malachie 4 : 5 ; et 
Tu es descendu et Tu as fait quelque chose que 

personne ici ne peut faire et produire un paradoxe et Tu 
les fais savoir que c’est Toi. »  C’est à ce que je 

m’accroche.    
Vous voyez, quelques fois, vous ne savez pas ce que 

vous croyez.  Vous grattez la tête, grattez le visage ; vous 

vous interrogez au sujet de ce qui se passe, évaluez qui 
sonne mieux : « Est-il possible ? » Savez-vous la clé de 

tout cela ?  Ce qui se passe à l’intérieur de vous ; car 
s’ils font partie du drame et vous faîtes partie du drame, 
s’ils sont en train de mûrir et vous êtes en train de 

mûrir, quelque chose à l’intérieur de vous doit 
s’identifier avec quelque chose à l’intérieur d’eux.  C’est 
juste. 

Alors nous sommes allés dans Daniel et je 
commençais à montrer – regardez la sagesse du Saint 

Esprit.  Et ça c’est la chose de la Bible.  Vous savez, 
comme vous poursuivez de plus en plus votre lecture 
des Écritures, et le Saint-Esprit continue à ouvrir les 

Écritures, vous vous rendez compte que même le signe 
de ponctuation est inspiré.  Vous réalisez qu’elles sont 
les pensées éternelles de Dieu qui donnait cela à un 

Prophète, comme Daniel l’avait vu.  Et exactement la 
façon dont Dieu l’a présenté au Daniel dans la vision, il 

y avait une raison et un but pour la façon dont Il l’a 
présenté, car souvenez-vous que la Parole c’est une 
seule Parole. La Parole de Daniel ne diffère pas de la 

Parole de Jérémie, et la Parole de Jérémie ne diffère pas 
de la Parole d’Ézéchiel, et la Parole d’Ézéchiel ne diffère 
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pas de la Parole d'Isaïe – non.  C’est un seul Esprit qui 
parle à travers tous les prophètes.  Et cet Esprit devrait 

retourner dans les derniers jours dans un prophète 
pour révéler ce qu’Il Lui-même a dit à travers tous les 

autres prophètes.  Et puis Il le confirmera par la 
revendication afin de prouver qu’Il est ici et qu’Il a 
donné l'interprétation.  

Quand vous lisez de 1963, 1959, 1953, le Prophète 
disait : « Oh, les américains ; observez leurs conditions, 
regardez cette condition hideuse. »  De quoi parle-t-il ? 

Voyez-vous quelque chose de hideux ?  Vous ne pouvez 
pas voir rien de hideuse.  Frère, on la voit comme une 

nation qui lutte pour des principes, la droiture, et 
comme la nation plus fiable ; le pays que tout le monde 
veut visiter plus que tout autre pays, et où il existe des 

privilèges et la prospérité et tout.  Un prophète ne 
regarde pas comme vous et moi, car un prophète c’est 

le porte-parole de cette Bible, et cette Bible, c’est la 
Parole de Dieu, et cette Bible, c’est Dieu sur papier.  
Donc, quand il ouvre sa bouche, ce qui sorte à travers 

cet homme c’est l’Esprit de cette Bible. Et ce don de 
discernement nuit après nuit, jour après jour, il s’est 
tenu sur la plate-forme, et des bons hommes bien 

raffinés ; des belles femmes bien raffinées sont venues ; 
et il regardait au-delà de tout ce vernis et il examinait 

les cœurs.  Il a dit : « Les ministres viennent, disant : « 
Oh Frère Branham, je vous aime.  Je vous aime, Frère 
Branham. »  Il a dit : « Je sais qu’ils mentent.  Je peux 

voir cela. »  Il a vu des hommes rétrogradés, qui faisaient 
des plans pour le détruire, car il voyait l’esprit de la 
dénomination non seulement dans la Bible, mais il le 

voyait se manifestant dans les hommes.  Un prophète 
connaît le cœur. Il discerne.  Il ne lui faut pas attendre 

jusqu’au moment où quelque chose se produit.      
Voilà pourquoi Elisée s’est tenu et regardait Hazaël et 

il était au bord de larmes.  Et Hazaël a dit : « Qu’est ce 

qui se passe, mon seigneur ? »  Il a dit : « Je vois le mal 
que vous ferez.  Quand vous aurez l’opportunité vous 
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allez tuer Ben-Hadad et prendre le royaume.  Je vois 
que c’est tout ce que vous attendez, vous êtes un 

opportuniste. »  L’homme doit attendre, et au moment 
où l’homme se manifeste, il dit : « Quoi !  Cet homme a 

fait cela ? »  Un prophète n’a pas besoin d’attendre cela. 
Il a vu le kyste sur l’ovaire de sa femme même quand 
elle n’a aucun kyste sur l’ovaire. Comprenez-vous ce 

que je dis ? Ce n’est pas au moment qu’elle a claqué la 
porte que le kyste s’est manifesté, vous savez.  Le kyste 
a été discerné là.  Et chaque fois qu’elle avait un enfant, 

il a dit : « Examinez l’ovaire. »  [Le docteur] a dit : « Il n’y 
a rien. »  Parce qu’elle a eu ses enfants par la césarienne 

alors le docteur peut regarder et voir.  Puis il l’a examiné 
encore une fois et il a dit : « Il est là.  Cela ne ment pas. 
Il est là. »  Savez-vous ce que c’est ?  C’était héréditaire.  

Le jugement se transmettait héréditairement, mais il se 
manifestera car un incident le déclenche.  Quelque 

incident le déclenche, et quand il le déclenche, il ne fera 
que manifester ce qui est déjà là.  

Quand vous pensez à la Parole, mes amis, la Parole 

dans laquelle nous marchons, la Parole à laquelle nous 
croyons.  Quelques fois je désire pouvoir apporter votre 
esprit plus profondément dans la Parole, mais je ne 

peux pas.  Je peux prêcher.  Je peux prêcher en 
espérant que vous saisissiez ces choses, et espérer qu’il 

vous fait examiner de plus près la Parole.  Et je confie 
que vous pouvez vous changer les idées qui disent des 
fois : « Eh bien, je pense que c’est comme ci. Je pense 

que c’est comme ça. » et laisser ces choses s’éloigner de 
vous et voir ce qu’il en est vraiment.  Parce que ces types 
de choses ici, quand nous allons dans l’Apocalypse, ce 

n’est pas tout le monde qui peut ouvrir le livre et le lire.  
« Et comment en entendront-ils parler, s'il n'y a 

personne qui prêche ? Et comment y aura-t-il des 
prédicateurs, s'ils ne sont pas envoyés ? »  Il faut que ça 
vienne de ce type d’opération, car il faut un aperçu 

prophétique pour y plonger et interpréter cela.  Le Saint-
Esprit est nécessaire pour rendre clair ce mystère.    
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Alors, un frère et moi, on parlait et il parlait du Sang. 
Il a dit : « Alors, comment as-tu dit la purification du 

sanctuaire et le Prophète a dit quand le Sang est enlevé 
du propitiatoire ? J’ai dit : « Comment comprends-tu le 

concept du Sang enlevé du propitiatoire ?  J’ai dit : « 
Est-ce que quelqu’un n’a jamais enlevé le Sang du 
propitiatoire ?  Est-ce une pensée scripturale ?  Voyez ?  

Le Prophète l’a exprimé comme ça : « quand il est enlevé 
» j’ai dit : « Cela fait référence à quand vous regardez 
l’antitype quand l’Agneau sort du sanctuaire. »  En 

d’autres mots, ce que j’essayais de partager avec le frère 
c’est qu’il faut regarder l’Écriture.  Il est un Prophète qui 

doit révéler. Il ne peut pas inventer ces choses. Il lui faut 
être qualifié par la Bible. S’il ne parle pas selon la Bible, 
alors il est un faux prophète. Il est envoyé pour révéler, 

donc il doit regarder l’image là pour pouvoir comprendre 
l’image ici. »  Il a dit : « Il me faut trouver mon type dans 

l’Ancien Testament et mon sujet dans le nouveau 
testament et les réunir et rendre claire la chose. »  Je lui 
ai dit : « Si vous lisez Lévitique, vous comprendrez ce 

que c’est ‘la purification du sanctuaire’.  La 
conversation a pris fin là.    

Puis on parlait au sujet du fleuve d'Euphrate et ces 

anges qui étaient libérés.  Il avait une question : « Les 
quatre anges, sont-ils les quatre anges de l’Apocalypse 

? »  Alors il a dit : « Eh bien, ‘quatre anges’ et en disant 
‘quatre anges’, immédiatement les pensées peuvent dire 
que c’est pareil. »  Non.  J’ai dit : « Ces quatre anges sont 

libérés quand le sixième ange est en train de sonner. »  
Voyez ?  Là, quatre anges retenaient les quatre vents, 
qui sont les guerres et les conflits qui vont venir sur la 

terre.  Ça c’est les armées de la terre. Ce sont les nations 
qui sont représentées par les armées dans la terre.  Et 

ceux sont les anges car quand vous voyez le livre, les 
sept trompettes, il y a un ange qui a la responsabilité de 
la mer ; un ange qui a la responsabilité de la terre ; il y 

a un ange qui a la responsabilité de l’atmosphère.  Le 
royaume de Dieu est bien établi.  
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Ici à l’église où nous sommes, nous avons un diacre 
qui s’occupe des besoins du peuple et maintient l’ordre 

dans l’église.  Nous avons des administrateurs dans 
l’église.  Ils ont la responsabilité des finances de l’église.  

Nous avons les gardiens.  Ils s’occupent d’un domaine ; 
ils s’occupent des installations, en les maintenant 
propre et ainsi de suite.  Pourquoi ?  Ce sont des 

responsabilités déléguées qui ont des limites et les gens 
qui sont employés dans un domaine spécifique ont la 
domination de cela. Ils peuvent dire : « Frère, vous ne 

pouvez pas entrer ici maintenant. Nous sommes en 
train de nettoyer ici. »  Ils peuvent dire : « Non, non, 

frère, ça c’est notre fonction » vous savez, nous sommes 
responsables de cela.  Pourquoi ? L’économie de Dieu 
ont des fonctions déléguées. 

Et c’est comme ça, avec tout ce que Dieu a créé.  C’est 
pourquoi il a dit : « Les anges des eaux venait en disant 

: « Seigneur, laissez-moi noyer Babylone et faire sortir 
les garçons des Hébreux. »  Il a dit : « Non, non, non, je 
m’occuperai de cela. »  Il existe des anges sur les eaux 

qui peuvent apporter un déluge.  Il a dit : « L’Ange là-
bas, car Jéhovah Rapha, Le voici.  Il est le Seigneur, 
l’Ange de la guérison. »  Seulement Dieu peut guérir.  

Puis vous voyez Michael avec le Livre Ouvert : c’est le 
même Dieu !  Il est le seul révélateur de la Parole.    

Il est grand temps qu’on grandisse et qu’on connaisse 
le Dieu que nous servons. Vous voyez, l’église n’a rien à 
voir avec « Frère Vin et les autres à Longdenville. » Si 

vous comprenez d’où cette lumière vient et si vous 
observez pendant les années que cette lumière s’agissait 
au travers les pièces du Sacrifice. Quelquefois il est 

étonnant de voir l’endroit dans lequel quelques d’entre 
nous vivent encore et le niveau de compréhension que 

nous avons. Comment pouvons-nous même entrer dans 
la foi pour l’enlèvement ? 

Quand vous voyez la condition ; observez la condition 

hideuse qui se manifeste. Frère, le 11 septembre les 
deux bâtiments là.  [L’effondrement des tours jumelles en 2001 –
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N.D.É.]  Frère, ils ont fait croire le monde entier : « Oh 
mon Dieu, quelle injustice ; et nous devons lutter contre 

le monde entier. »  Et maintenant, les gens s’assoient 
comme l’Empire Romain, et ils se vantent.  Et ils disent 

: « Alors, quand allons-nous commencer ceci ?  Et nous 
allons continuer ce type de bombardement.  Je suis sûr 
que nous avons ciblé certaines zones et nous allons 

l’obtenir.  Et nous ferons ceci et cela ; et nous 
partagerons cela après. » Et cela est normal. 

Et les gens qu’ils appellent qui donnent ce conseil (Je 

regardais des programmes à ce sujet) les gens qu’ils 
appellent ce sont des vieux généraux pensionnés, les 

vieux sénateurs, frère, les vrais… les architectes de la 
société, ce qui sont venus au travers les générations 
passés.  J’ai dit : « Bien, ils auraient été les jeunes 

pendant que le Prophète prêchait le Message dans ce 
pays. »  Pendant qu’il portait un Message et il y avait un 

réveil dans cette nation, ils étaient jeunes.  Et regardez 
les conditions, et ce sont leurs enfants qui vont dans la 
guerre.  Et si quelqu’un a jeté une grenade, frère, ils 

veulent savoir tout : Enquêtez sur ce qui s’est passé 
avec ces dix personnes ! » et ainsi de suite.  Alors j’ai dit 
: « Attends, une vie irakienne vaut moins qu’une vie 

américaine ? » 
Même le Premier Ministre ici a dit : « Bien, quand la 

guerre commence l’économie ici sera mieux.  Nous 
aurons quelques dollars de plus dans notre poche. » 
Voyez-vous ce qui se produit quand on est oint avec une 

seule onction sur les baptistes, oint avec une seule 
onction sur les anglicans, oint avec une seule onction 
sur les hindous, oint avec tout sur une seule tête ? 

Frère, vous voulez dire que des vies humaines seront 
perdre ; les gens sont dévastés. Après tout le 

bombardement des pensées du public : Non, non, non, 
ce sont des armes de destruction massive.  Non, non, 
non, et la vraie raison pour laquelle vous allez, c’est du 

pétrole ?  Et puis ils décident de tuer et dévorer.  Voilà 
pourquoi quand vous lisez le livre de Daniel il dit : « Il 
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brisera en morceaux, Il dévorera.  Il foulera aux pieds 
ce qui restera et le déchira en morceaux.  Il a des dents 

de fer et des ongles d'airain. »  Et vous dîtes : « C’est où 
?  Dans quel endroit arrive-t-il ? »  Daniel, a-t-il menti ?  

Daniel, avait-il consommé de la sauce au poivre et il ne 
pouvait pas dormir ce soir-là, comme l’homme a dit au 
sujet de Jean ?  Ou est-ce que c’est Dieu qui donne une 

description si minutieusement ? Et quand le Prophète 
qui était chargé de révéler est venu il a dit : Cette bête 
parlera avec la voix du dragon.  Cette bête sera 

l’instrument par lequel la puissance romaine diabolique 
accomplira ces choses. 

Eh bien, si cette bête est sortie de la terre, et cette 
bête va travailler pour celle qui est sortie de la mer, ils 
doivent avoir un accord.  Ils ont besoin d’une alliance, 

il faut qu'ils aient un mariage pour les mettre en union 
d’une façon ou d’une autre.  Deux personnes ne 

peuvent pas travailler en une telle profondeur ; il faut 
une connexion intime, car à vrai dire, vous êtes le canal 
par lequel l’œuvre s’accomplira. En d’autres termes, 

nous sommes l’Épouse « Par et à travers les membres 
de l’Épouse que Dieu accomplira l’œuvre. » Et nous 
savons les Écritures qui doivent s’accomplir. Nous 

savons ce qu’il faut enfin d’achever la commission.  
Nous avons les photos dans la Bible de Genèse à 

l’Apocalypse, à travers l’Ancien Testament, avec 
Samson, avec Esther, avec Rahab, avec Ruth, tous là 
dans la Bible, dans le Nouveau Testament avec l’Épouse 

d’Alpha révèlent la façon dont ils ont accompli la Parole, 
et comment l’Épouse des derniers jours accomplira les 
Écritures.  Alors, Dieu, peut-Il accomplir ces choses 

dans et à travers nous, nous qui sommes devenus 
l’image de la Parole, sans accord et union ?  

Afin d’accomplir les Écritures chaque pas que Jésus 
a fait devrait être Dieu.  « Il a besoin de passer ici afin 
d’accomplir l’Écriture.  Et ces choses sont arrivées, afin 

que l'Écriture s’accomplisse. »  Il était le Père.  Il a dit : 
« Je fais seulement ce que le Père Me montre.  Ma 
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nourriture est de faire la volonté de celui qui M'a envoyé, 
et d'accomplir Son œuvre. » La même harmonie qui a 

existé entre le Père et le Fils doit exister entre l’Épouse 
et l’Époux.  Pas vrai ? 

Alors, s’il leur faut d’accomplir toute la volonté et 
l’ambition de cette bête qui est sortie de la mer, qui est 
la puissance Romaine, comment, comment sera-t-il fini 

s’il n’existe pas d’harmonie, s’il n’y a pas d’unité ? 
Jézabel et Achab ont dû s’unir.  Achab avait besoin 
d’être dans une union avec Jézabel pour pouvoir 

continuer.  En d’autres termes, j’essaie de vous montrer 
– J’essaie de vous montrer la pertinence.  Je me 

concentre sur la raison.  Je ne me concentre pas sur la 
déclaration.  Je sais que vous savez la déclaration, mais 
j’essaie de vous montrer l’évidence d’elle, car cette bête, 

comment est-t-elle sortit de la terre.  C’est la bête qui 
s’est élevée où il n’y avait pas d’eau.  L’eau représente 

les peuples. 
La première était les multitudes des nations en 

Europe, le continent européen.  Et l’Empire romain était 

là où la bête s’est élevée.  Si vous connaissez l’histoire, 
c’est là où était l’Empire romain.  C’était où se 
trouvaient le trône et l'autorité de la bête, qui est 

toujours la Rome Papale au Vatican.  Voilà pourquoi la 
Bible a dit : « Et la femme est assise sur une cité ; une 

cité qui est bâtie sur sept montagnes.  Et cette femme 
est la grande cité qui a le dominion sur les rois de la 
terre.  Et cette ville ivre du sang des saints et les martyrs 

de Jésus Christ. » Du point de vue géographique, il n’y 
a qu’une cité, dans le monde entier, qui peut 
correspondre à cette description, du point de vue 

géographique, elle est sur sept montagnes. Selon 
l’histoire, elle est ivre du sang des saints et les martyrs 

de Jésus Christ.  Selon les Écritures, il y a un homme 
qui s’assoit là : VICARIUS FILII DEI, il est assis là, frère, 
le vicaire – « Au lieu du Fils de Dieu » avec la triple 

couronne, selon la Bible !   
Quand cette puissance s’est élevée, celle qui est sortie 
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de la terre, la Bible nous dit expressément que c’est une 
image semblable à la première bête, car cette femme 

avait des filles.  Cette première bête, Jézabel, cette 
femme avait des filles.  Ça c’est une autre nation qui 

s’élève où il n’existait pas une civilisation peuplée ; 
celle-ci qui est en train de s’élever.  Et puis quand elle 
a commencé, elle a commencé avec treize colonies, 

treize étoiles, treize bandes ; élèvent de la terre, elle avait 
la liberté de religion, elle avait deux cornes : la 
puissance civile et ecclésiastique. Mais le temps viendra 

quand elle va parler à travers la voix du dragon.  Et en 
1960, dans cette nation, vous savez, quand Élie, le 

prophète a été sur la terre ; et les gens ont voté en faveur 
du retour d’un président catholique, un évènement 
sans précédent dans l’histoire de la nation, et la même 

puissance de laquelle qu’ils se sont enfuis, s’est établie 
sur le trône.  Ça n’était pas ordinaire.  Ça devait arriver 

pendant que le Messager était dans la terre.  Ça s’est 
montré dans la vision : une belle femme qui s’élèvera et 
conduira cette nation à sa ruine. 

J’essaie de vous souligner que cette bête dans 
l’Écriture dans la prophétie, cette bête qui va montrer 
qu’il y aura de l’influence globale, cette bête qui va 

conquérir pour la première puissance, car la première 
puissance, ce n’est pas une puissance qui sort avec des 

armées.  Elle utilise les armées des rois de la terre. Ils 
lui donnent leur force et leur puissance.  Hitler avait 
son armée en Allemagne.  Mussolini avait la sienne en 

Italie.  Staline avait la sienne en Russie Et là le Saint-
Esprit, Le Dieu de la Bible, disait à un Prophète : « Fixe 
les regards sur le fascisme et le nazisme, ils seraient 

absorbés par le communisme.  Fixe les regards sur le 
roi du nord.  Dieu a élevé ces régimes pour châtier ces 

nations. »  Et il a dit que selon la Bible la Russie va faire 
exploser le Vatican et les États-Unis.  Il a dit : « En tant 
que le Prophète de Dieu je dis cela.  Ça c’est « AINSI DIT 

LE SEIGNEUR. »  Il a dit cela ici, pourquoi ?  Parce que 
dans Apocalypse 14, Il a une faucille dans sa main. Pour 
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quelle raison a-t-il une faucille dans sa main ? C’est le 
symbole du communisme.  C’est un outil dans les 

mains de Dieu afin de moissonner la terre ! Observez 
combien elle a souffert et observez comment elle avait 

un revers quand l’Union Soviétique s’est rompue.  Qui 
l’a rompue ?  

Eh bien ceci est le Message que je prêche à vous, vous 

savez, mais ceci est la partie du Message est prêchée à 
peine et comprise à peine.  Et c’est ce qui se déroule 
encore.  Parce que quand Kennedy a été élu, c’était la 

sixième vision.  Au moment où la septième vision est 
venue, entre la sixième et septième vision, il y a une 

bombe qui vient.  Il y a un peuple qui devrait être appelé 
sortir.  Quand il voyait l’église de Miss U.S.A., les 
Pentecôtistes, elle était une sorcière qui marchait au 

rythme du rock-and-roll, elles descendaient en enfers ! 
Pas vrai ? L’Église et sa condition ! Et vous l’avez 

entendu prêcher, L’Église et Sa Condition, L’Église et Sa 
Condition [1956-0805 –N.D.É.].  Le cœur brisé, il a crié : « 
Oh Dieu, c’est pour ça que j’ai travaillé ? »  Il a dit : « 

Non, Elle viendra. »  Il a vu une Épouse venant de toutes 
les nations. 

Mes amis, réalisez-vous ce que ça veut dire ? 
Regardez, nous nous asseyons ici, dans cette île qui est 
de soixante-dix miles par quarante miles.  Les frères du 

Kenya avaient été persistants à me faire venir en 
décembre dernier.  Je leur ai dit : « Je ne peux pas venir 
; je suis un peu malade. »  Récemment, ils ont demandé 

si je pouvais venir à Pâques.  J'ai dit : « Je ne peux pas, 
parce que je serai en Pologne. »  Les frères du Zimbabwe 

ont téléphoné hier.  Ils veulent que je vienne à Harare 
pour une réunion-là. Frère Elias et les autres au 
Honduras ; les choses arrivent dans la terre et les gens 

voient.  Comme je disais au frère du Zimbabwe sur le 
téléphone, j'ai dit : « Ce n'est pas le moment où nous 
seulement… »  J'ai dit : « Les pasteurs doivent savoir où 

placer les gens. » 
J'ai refusé d'aller au Congo.  Quand j'ai commencé à 
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entendre après, les frères ont dit : « Eh bien, vous savez, 
nous avons pensé que nous devrions être plus dans la 

Parole et il s’agissait plus de, vous savez, de l'impression 
des livres et tout ça. »  J'ai dit : « Je sers Dieu trop 

longtemps pour simplement aller là-bas pour m’asseoir 
dans une réunion prolongée. »   J'ai dit : « Je pouvais 
voir ce que ça allait être. »  Je pense qu’il n’y a rien de 

mal à cela mais c’est juste que je n'ai pas le temps pour 
ça.  Je ne peux pas mettre mon temps là. Pourquoi ?  Je 
suis persuadé.  Alors, nous avons envoyé des CD ; les 

frères ont commencé à rassembler quelques-uns des 
messages sur des CD.  Les frères au Kenya ont répondu, 

ils ont dit : « Frère, quand nous avons reçu la collection 
sur Samuel, nous avons commencé à comprendre. »  

Parce que vous savez que la majorité du travail de ‘la 

Voix de Dieu’ et toutes les choses se fait là-bas. Aussi, 
toutes ces choses concernant l’Internet et les guerres 

entre les églises ; guerres internes de l'église.  Quand ils 
l’ont lu, ils ont dit : « Nous comprenons ce dont il s’agit 
maintenant.  Nous le voyons dans la Bible. »  Ils ont dit 

: « En ce qui concerne les messages que vous avez 
envoyé » il a dit : « Il peut être incroyable à combien 

d'églises reçoivent de l’aide. »  Et tandis qu'ils entendent 
ces choses, sur certains de ces enregistrements ils 
entendent parler de Esther, ils entendent parler de « Les 
Règles Diététiques ».  Ils demandent : « Pourriez-vous 
envoyer ceci ? Pourriez-vous envoyer cela ? » 

Frère, ils ne sont pas seulement intéressés à l’arrivée 
d’une personne particulière.  Ils veulent que la Parole 
ouvre les choses pour eux et qu’elle brille la Lumière.  

Et puis, ils ne le tiennent pas et n'essayent pas de le 
garder pour eux, frère, ils le distribuent à d'autres 

ministres dans ces assemblés.  Parce que en voyant les 
choses qui arrivent autour de nous, il y a un besoin de 
comprendre de quoi il s’agit.  Nous savons qu’il est tard 

mais les nouvelles diffusées ne sont pas au sujet des 
Sept Anges qui se sont apparus dans une Nuée.  Ce 
n’est pas au sujet de quelqu’un qui fait quelque chose.  
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Mais il nous faut regarder ce qui se passe.  Où s’inscrit-
il ?  Qu’est-ce qui se passe ? Où devrait être l’église ?  

Que signifient ces choses ?       
Et c’est pourquoi je crois, comme le Prophète a dit, 

nous présumons.  Nous croyons peut-être : « Oui, Les 
États-Unis sont cette bête.  En effet, elle est employée 
par l’Église catholique. »  Mais le pape a dit : « je déteste 

cette chose. »  Le Vatican a fait une annonce disant : « 
Monsieur le Président Bush aura à répondre devant 
Dieu pour cela. »  Ça c’est bon pour les faibles d’esprits.  

J’ai un esprit trop étroit pour accepter ces choses, 
comme j’ai dit.  « Tuer et s’emparer du contrôle. » [2002-

0203 –N.D.É.] Tuer, et ensuite s’emparer du contrôle ; et 
quand Dieu est venu il était là dans son Prophète et il a 
dit : « Alors, vous n’avez pas seulement tué mais vous 

êtes venu pour dérober aussi ? » 
La semaine dernière, dans Jacques 4, remarquez la 

façon dont c’est sorti comme une tonnerre – d’où 
viennent les querelles ? Il a son origine dans le cœur de 
l’homme. D’où viennent ces querelles ? Elles viennent à 

cause de la convoitise.  Toutes les guerres arrivent à 
cause de la convoitise.  Et je suis remonté pour vous 

montrer le temps dans les cieux et je vous ai montré que 
la première guerre avait commencé à cause de la 
convoitise, et cela a défini la guerre. Savez-vous que la 

guerre est la voie pourvue de Dieu pour nous faire 
entrer dans le repos et la paix ?  Josué, un type de 
Christ, a dû faire la guerre contre toutes ces 

dominations et toutes ces autorités pour apporter au 
peuple au repos.  Est-ce correct ? 

David, un type de Christ, a dû faire la guerre contre 
toutes ces dominations et ces autorités pour apporter 
du repos dans le pays, afin d’entrer en adoration et avoir 

un royaume comme celui de Salomon, un type de 
Millénaire.  Christ est venu pour juger et faire la guerre 
afin d’avoir la paix sur la terre.  Dans chaque âge de 

l’Église avant que l’Église n’atteigne de la stabilité 
quand les puissances démoniaques sont en train 
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d’embrouiller l’esprit des gens, un Messager qui saisit 
la Parole vient et il commence à abattre ces choses et 

appelle les gens à sortir et les positionner dans la 
promesse, et ensuite l’Église peut avoir de la foi et du 

repos.  C’est exact.  C’est exact.  
Les royaumes ont évolué en raison de la guerre et de 

la conquête.  Quand les sceaux se sont ouverts, on les 

voit partir en guerre.  Il s’est avancé en vainqueur et 
pour vaincre, des guerres religieuses ; pas d’épée 
encore, des guerres religieuses.  Il est en train de 

vaincre par la tromperie.  Avant que Caïn ne soit allé 
pour tuer Abel, le serpent a vaincu Ève sans épée, sans 

l’effusion du sang.  Est-ce vrai ? 
Dans le premier âge il les a vaincus avant que le 

cavalier du cheval rouge ne soit venu dans le martyre et 

tué soixante-huit millions de personnes.  Il a vaincu par 
l’intrigue ; venant pour s’emparer du royaume par 

l’intrigue.  Ensuite, il vient pour détruire comme le 
dragon, il emploie de la force.  C’est pourquoi il a dit : « 
Remarquez cette attaque à deux volets de l’ennemi : 

d’abord séduire, et ensuite il a tenté de détruire le 
peuple de Dieu. » Il arrive premièrement par la 
tromperie.  La seule façon dont vous vous trouverez 

sous de la persécution et de la confrontation est 
l’instant où il ne peut pas vous séduire.  

C’est pourquoi beaucoup de Chrétiens se conforme. 
C’est pourquoi j’ai dit qu’ils ne sont pas une menace à 
personne.  Satan sait que vous n’êtes pas en train de 

témoigner, vous ne défendez pas la Parole, vous ne vous 
habillez pas correctement.  Vous ne démontrez pas que 
vous n’êtes pas de ce monde.  Dès que quelque chose 

arrive : « Moi, je ne m’implique pas en cela » ; et vous 
vous esquiver.  Non, pas Luther et les autres, Luther et 

les autres ont défendu la Parole.  Non, pas Paul qui 
déclarant ouvertement que Christ a dû être crucifié.  
C’est juste.  Le Prophète a dit : « Lorsque j’ai entendu 

l’homme parler, disant que l’histoire dans la Bible au 
sujet de Jonas dans le ventre du poisson n’est pas vraie 
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» il a dit que « cela est trop pour moi.  J’ai dit : Comment 
? J’ai dit, Qu’est-ce que vous dites ? » Il a dit : « Quand 

l’homme a dit, n’apporte pas la religion ici. » Il a dit : « 
C’était trop pour moi. »  J’ai dit : « Qu’est que vous dites 

? Mon Dieu n’est pas accueilli ? Je suis entré dans ma 
voiture et j’y suis parti. »  Cela ne veut pas dire que vous 
êtes hostile, vous savez.  Vous avez des convictions, 

vous avez des principes.  
Des vaches aiment suivre la voie de moindre 

résistance.  Elles cherchent la voie de moindre 

résistance.  Elles ne défendent aucune cause.  Et voilà 
pourquoi vous n’êtes pas une menace pour l’ennemi. 

Voilà pourquoi Jésus a dit : « Le monde Me hait, parce 
que Je rends de lui le témoignage que ses œuvres sont 
mauvaises. »  Il a dit : « Le monde ne peut vous haïr. » 

Frère, laissez-moi vous dire.  Vous voyez, et il ne s’agit 
pas du comportement humain qui dit : « Eh bien, je suis 

un agneau, vous savez.  Je suis né vraiment en avril. »  
Non, non, non.  Le Prophète a dit : « Billy, je ne serais 
pas agité, je vais garder le propitiatoire. »  Il a dit : « J’y 

vais pour faire face à trois cents » il a dit : « je vais garder 
le propitiatoire. »  Il est aussi un agneau. C’est l’esprit 
de Christ, mes amis.  Parce que quand l’ennemi viendra 

comme un fleuve, l’esprit de Dieu le mets en fuite.  
L’esprit le mets en fuite !  C’est l’esprit de Christ qui 

s’élève dedans vous parce que l’esprit et la Parole sont 
un.  C’est exact. 

Observez comment ces royaumes ont été établis par 

la guerre.  Et nous avons vu cela ; il est passé de l'un à 
l'autre, il a continué comme ça.  Et maintenant nous 
lisons dans l’Écriture ici où j’ai lu de Daniel 7 la semaine 

dernière et j’ai lu de Genèse 6 et j’ai montré comment la 
terre s’est remplie de violence.  Et j’ai commencé à 

montrer... j’ai fait une déclaration en parlant à montrer 
cette violence, d'où il vient, ce qui se passe, pour 
montrer que cela est venu de la surpopulation.  La 

surpopulation engendre l’hostilité. La surpopulation 
rend limitées et en grande demande les ressources qui 
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sont nécessaires pour votre existence.  Et puis les plus 
forts doivent survivre parce que maintenant les biens 

diminuent de moins en moins. 
C’est pourquoi le monde entier se détériore dans une 

telle condition.  Vous comprenez, comme nous dirions : 
« La Bible dit dans les derniers jours, la terre sera 
remplie de violence. »  Et puis nous dirions : « Lisez dans 

les journaux, ils ont tué deux hommes sur la rue 
Nelson. »  [Une rue à Port-of-Spain, Trinité –N.D.É.]  Ils ont brûlé 
la voiture d'un homme, là-bas.  Ils ont fait ceci là-bas. » 

Eh bien, c’est bon.  Peut-être à la Trinité, sur la rue 
Nelson il y a de la violence.  Comparez cela avec ce qui 

se passe en Irak depuis ces trois ou quatre jours, où 
vous avez un millier ou plus ... et chacun de ces bombes 
qui tombent coûte près d'un million de dollars, vous 

savez.  Et chaque fois que l’avion vole, la distance et le 
carburant, pour chaque jour, vous dépensez près de 

centaines de millions de dollars pour faire cela, vous le 
savez. 

Oh moi, parfois je pense que, peut-être je ne devrais 

même pas aborder ces choses.  Parce que vous savez 
quand vous prêchez, vous vous rendez compte que vous 
voulez... j’ai besoin de savoir que vous êtes intéressé.  

Parce que, frère, vous voyez, la chose c’est, la puissance 
même – Nous disons : « Quand vous dites que la 

pression nous arrive, quand la pression nous arrive. » 
Voyez-vous la puissance qui vient pour vous chasser ? 
Pourriez-vous faire face à cela ?  

  Si vous vivez négligemment, sans prière, pourriez-
vous faire face à cela ?  Vous voyez ?  Parce 
qu’Apocalypse 13 dit que vous ne pouvez acheter ni 

vendre.  C’est cette bête qui vous dira que vous ne 
pouvez acheter ni vendre, cette bête-là.  Puis, est-ce que 

la Parole à l'intérieur de vous a quelque chose à faire 
face à cela ?  La Parole en vous est plus capable de 
résister.  Quand Dieu vous a donné la Parole, Dieu 

connaît l’ampleur de ce pouvoir, il vous donne la Parole 
pour traiter avec lui, vous savez.  Frère, il vous faut 
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mieux de découvrir ce que vous avez. 
Le Prophète a dit : « La prière est plus puissante que 

la bombe atomique ! » Et nous disons : « Réunissons-
nous et prions dans les réunions de prière. »  Lorsque 

vous vous agenouillez, est-ce que vous vous dites que 
vous êtes un soldat armé avec la bombe atomique ? 
Frère, lorsque ces soldats entendent le Président dit : « 

Vous avez 48 heures pour sortir de la ville ! »  Comme 
un homme a dit : « Sortez de Dodge City avant le 
coucher du soleil. »  Vous voyez, ils sont Texans, et ils 

sont les arrières petits-enfants de tous ces vieux cow-
boys de l’Ouest. 

Vous voyiez ces manieurs de pistolet, ils sont leurs 
petits-enfants.  Vous voyez, si vous ne comprenez pas 
la psyché derrière cela, vous ne comprendrez pas la 

raison pour laquelle ils se comportent comme ça.  Et ces 
soldats vérifient leurs armes, et le responsable de 

l'unité, il dit : « Passons à l’action. »  Il dit : « Il est temps 
de passer à l’action.  Il est temps de démarrer cette 
affaire. »  Pourquoi ? 

Quand il s’est enrôlé dans l'armée des États-Unis et 
ils l'ont mis dans une caserne militaire là, et ils le font 
courir autour de cette caserne faisant des pompes et de 

l’entraînement et s’asseyant pour regarder des vieux 
guerres ; et ces généraux viennent pour raconter leurs 

histoires de guerre et les enseignant des positions et 
formations de combat leur donnant la discipline et tout 
ça ; puis ils les arment, et les enseignent à utiliser leurs 

armes, à démanteler leurs armes, nettoyer leurs armes 
; puis ils vont et ils pratiquent avec des munitions à 
blanc, puis quand ils se préparent pour la guerre qu'ils 

pratiquent avec des munitions réelles ; puis ils 
emballent les engins et ils débarquent maintenant dans 

le terrain du combat ; depuis le jour où ils y sont entrés 
ils voulaient mener une guerre, vous savez. 

Maintenant vous avez les trinidadiens ordinaires, 

ceux qui vont là-bas et ils ne font pas partie de la cause 
du peuple.  Ils veulent vivre avec aisance et obtenir des 
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choses matérielles.  Ils reviennent ici en uniforme et 
d’autres choses et jouer comme s’ils sont dans l'armée 

américaine, et ils n’ont pas de réel patriotisme.  Il s’agit 
d’un simple carnaval pour eux ; c’est simplement un 

autre type de carnaval.  Mais les gens qui sont 
endoctrinés, qui croient en leur pays, les personnes qui 
veulent verser leur sang pour leur pays, et ils vont là-

bas, et ils vont là-bas pour mener une guerre. 
Quand vous acceptez le Message et vous êtes 

baptisés, et vous commencez à obtenir votre livre des 

Âges de l'Eglise et votre livre des Septièmes Sceaux ; et 
vous commencez à assister aux réunions de prière, puis 

Dieu descend et commence à vous donner le Saint-
Esprit par mesure, et commence à révéler la Parole à 
vous, mon frère, vous le savez, et vous entendez qu’il y 

a une épreuve de force de la montagne de Sion à venir.  
Comprenez-vous ? [Congrégation se réjouit et applaudit –N.D.É.] 

Vous voyez, certains d’entre vous aiment les drames. 
La moitié d’entre vous qui ont répondu c’est à cause de 
l’effet dramatique.  Car je connais les gens qui 

répondent à ça ?  Ils sont mieux habillés que les autres.  
Ils sont tous à la mode.  Ils portent tout ce qui se fait.  
Êtes-vous assis là ayant faim pour une guerre avec le 

diable ?  Êtes-vous assis là ayant faim pour écraser 
bientôt Satan sous vos pieds ?  Êtes-vous assis là 

sachant que vous vous entraînez, sachant qu'un jour 
cette Epouse prouver qu'elle est une Super-Race ? Elle 
a les Super-Armes ?  Elle est armée avec les armes de 

destruction massive.  Satan sera impuissant devant 
elle.  Frère, elle désarmera ce diable, amen, pour revenir 
à Eden.  C'est juste. 

Mais si vous êtes assis dans cette atmosphère, et 
quand vous voyez l'Écriture qui s’accomplit, vous savez 

la confrontation est à venir.  Je vois ce groupe en train 
de s’avancer, et je sais quand ils feront le tour.  Et je 
sais que quand ils font le tour et commencent à monter, 

puis tous ceux qui ne font pas partie du système 
devront montrer leur véritable identité.  Parce que vous 
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aurez à être enregistré.  Vous aurez à vous impliquer.  
Vous aurez à accepter les termes et conditions et vous 

aurez à fonctionner et à vous accoutumer à leur 
système. 

Et le Prophète a dit que l’Épouse selon Apocalypse 13 
: 16, devra cesser de prêcher l'Evangile selon la 
prophétie dans la Bible.  Le Message du Troisième Ange 

c’était pour révéler la marque de la bête, l'image de la 
bête, le nombre de son nom et de toutes ces choses.  
Alors, ce Messager du Troisième Ange est venu et il a 

ouvert ces choses ici.  Et quand il a ouvert ces choses 
pour nous, il nous dit qui est la bête ; il nous dit qui est 

l'image ; il a révélé ces choses pour nous.  Et savez-vous 
ce qu'il faisait ?  Il a commencé à identifier les pouvoirs 
avec qui vous aurez à être confrontés.  Et puis, quand 

nous l'avons vu, puis nous avons commencé à 
comprendre la formation, pourquoi il nous entraîne par 

la Parole.  Et pourquoi, même dans sa propre 
expérience, il lui fallait nous dire à propos de sa vie 
personnelle et ses propres erreurs et ses échecs, avant 

qu'il ne puisse venir à ce lieu, comme un seul homme, 
pour pouvoir s’opposer à ce système. 

Et frère, quand ils pensaient qu’il est mort dans la 

défaite et ils ont détruit ce Message et ce Message a été 
fini, il est ici depuis 1966 à 2003, ce Message s’est élevé 

dans le monde entier, car un homme est resté fidèle à 
planter ces semences.  Il ne pensait pas à l'argent ; il ne 
pensait pas de la popularité ; il ne pensait pas aux 

femmes ; il ne pensait pas à l'organisation.  Il a été 
appelé un misogyne ; il a été appelé toutes ces choses.  
Ils ont terni sa réputation pour briser son influence – 

comme ils ont appelé Jésus, Belzébuth et toutes ces 
choses, le prince des démons, celui qui chasse les 

démons par Satan, et né dans la fornication, et le 
Samaritain, et tout ça pour ternir Son nom, en disant 
qu'il a perverti le peuple avec une doctrine étrangère.  

Ils ont dit ces choses au sujet de Jésus, n’est pas vrai ?  
Mais Jésus se tenait là pour planter la Semence, planter 
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la Semence, planter la Semence. 
Frère, quand le Saint-Esprit est descendu, il n’est pas 

descendu sur le groupe de Caïphe.  Il n’est pas 
descendu sur les Hérodiens.  Il n’est pas descendu sur 

le Conseil Sanhédrin.  Il est descendu sur ceux qui le 
prophète de Nazareth avait appelé à sortir ; l'Homme qui 
tous les systèmes se sont rassemblés et ont abattu.  

Mais à l'intérieur de là, Il avait des hommes comme 
Pierre et Paul et Philippe et Etienne et les autres, quand 
ils sont sortis de là, ces hommes étaient armés avec des 

armes de destruction massive pour faire le même genre 
d'œuvres qu'Il a fait aussi.  Frère, Phillip est allé dans 

la Samarie, un seul homme est entré dans une ville, et 
les démons criaient et braillaient et couraient ; et même 
le grand homme qui a ensorcelé toute la ville est tombé 

à leur pieds, essayant d'obtenir le Saint-Esprit.  Paul, 
un homme, est allé à Ephèse et toutes sortes de livres 

et des arts magiques qui valaient environ cinquante 
mille pièces de l'argent (amen) ont été brûlés pendant 
que des esprits démoniaques et toutes les forteresses 

était en train d’être renversées dans ces villes ; et ces 
lieux étaient menés en captivité pour Dieu. C'est ça. 
Comprenez-vous que signifie être soldat ? 

Vous voyez, ils disent : « C’est notre Satan. »  Ils disent 
: « C’est notre Satan » et leurs scientifiques les ont armés 

de certains des armes les plus dangereuses. Ils ont un 
satellite dans le ciel, ils voient tout le monde.  Et 
uniquement en ayant cet œil dans le ciel avec lequel ils 

voient tout le monde, regardant tout, où ils ont leurs 
armées, où ils ont tous leurs usines, où ils ont tout.  Ça 
leur donne un sentiment d'invincibilité, ça leur donne, 

frère, les outils nécessaires pour y aller et combattre.  
Et quand ils voient leur Satan, regardez comment ils 

traitent avec leur Satan. Frère, disent-ils : « Ce Satan va 
recevoir une raclée comme jamais eu dans toute 
l'histoire. »  Je suis juste en train de vous expliquer du 

point de vue naturel pour vous montrer la scène.  
Quand vous voyez votre ennemi, vous identifiez votre 
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ennemi, et vous savez que vous avez été formé pour la 
guerre et vous n’allez pas tolérer de bêtises de votre 

ennemi, qui veut causer des dommages et mettre en 
danger et terroriser votre peuple. 

Lorsque Paul regardait les légions romaines là au 
premier âge, il a dit : « Mettez de l'armure. »  Il a dit : « 
Souffre avec moi, comme un bon soldat. »  Il a dit : « 

Connaître les ruses du diable dans ce mauvais jour. » 
N’est-ce pas ?  Il a dit : « Combats un bon combat » ; et 
« les armes avec lesquelles nous combattons ne sont pas 

charnelles ; mais elles sont puissantes pour renverser 
des forteresses. »  Ils parlent de leurs armes. Ils parlent 

de la puissance de leurs armes.  Frère, ils utilisent cela 
même comme un terrain d'essai pour des armes.  Ils 
disent : « Toutes les autres nations vont se rendre 

compte de la puissance de nos forces militaires. »  En 
d'autres termes « nous nous mettons en spectacle pour 

dire : « Ne nous tenez pas pour acquis.  Nous nous 
emparons de tout ; ne plaisantez pas avec nous du tout 
! »  Et leurs soldats, frère, sont oints avec ce genre 

d'esprit. 
Je me demande à quoi ressemble la vraie Église ce 

matin ?  Pensez-vous que la vraie Église cherche une 

petite fête, une fête chrétienne ?  Pensez-vous que la 
vrai Église du Dieu vivant ne veut que porter des habits 

du dimanche ? Frère, et ils vont combattre une guerre 
sur le territoire de leur ennemi.  Ils disent : « Nous ne 
restons pas dans notre pays en attendant que la guerre 

nous arrive, vous savez.  C’est une attaque préventive.  
Avant qu'ils ne puissent même attaquer, nous savons 
que son intention est de nous attaquer alors, nous 

allons traiter avec lui d’avance. »  C’est leur philosophie.  
Savez-vous que votre ennemi veut vous attaquer ? 

Savez-vous votre ennemi prévoit une attaque contre 
vous ?  Les Sept Sceaux ont découvert les plans de 
l'ennemi, qu’il veut s'en prendre à vous ? 

Il vous a armé du Troisième Pull, la Parole Parlée.  Il 
vous a armé de Jean 14 :12 et Marc 16, Marc 11 : 23. 
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Frère, Il vous a revêtu de l'armure, 2 Pierre 1 : 4 -7, 
parce qu'il voit que l'ennemi vienne et il sait que c’est 

l'armure dont vous avez besoin.  Ne savez-vous pas sur 
le message La Plus Grande Bataille Jamais Livrée [1962-

0311 –N.D.É.] qu’il a dit que Satan oint son armée pour 
vous attaquer avec la maladie ? À partir du moment où 
Satan envoie ces gens avec des armes biologiques, peu 

après, vous avez la grippe.  Peu après, vous avez la 
tuberculose.  Peu après, vos reins, vous souffrez d’une 

insuffisance rénale. Satan oint son armée de vous 
attaquer avec la maladie.  Savez-vous ce que beaucoup 
d’entre vous font ?  Vous paniquez en disant : « Je vais 

mourir ! »  La moitié d’entre vous panique : « Je vais 
mourir. »  « Je suis dans l’Épouse » et vous parlez de la 
Parole Parlée, tout ça ; mais vous paniquez en disant : « 

Je vais mourir ! » 
Frère, quand ils ont été frappés ils ne se sont pas 

assis et disent : « Oh Dieu ! »  Ils ont dit : Pas encore, 
nous n’allons pas tolérer ça.  Nous n’allons pas nous 
asseoir ici et attendre quelqu'un pour venir ici et nous 

perturber. »  Et ils ont dit : « Nous vous disons 
franchement que si vous avez un de ces plans, sachez 

que vous serez traité de manière féroce.  Alors préparez-
vous ; vous voyez ce que nous avons fait à l'Afghanistan 
et ces lieux.  Si vous voulez penser que vous venez ici 

pour toucher n’importe quoi, nous allons trouver où 
vous êtes.  Nous allons vous traquer et vous serez mort.  
Vous saurez les conséquences de perturber les États-

Unis. » 
Frère, Satan ne peut qu’imiter.  Savez-vous d’où il a 

appris cela ?  Savez-vous d’où il a appris cela ?  Quand 
Michel a vu, frère, au moment où il a commencé à 
parler, il était comme Absalom qui volait les cœurs des 

gens, volent les cœurs des gens.  Au moment où Michel 
a vu cela, Michel a appelé son armée à se rassembler et 
Il dit : « Traitons avec cette situation promptement. »  Et 

la Bible dit : « Et il y eut guerre dans le Ciel. » N’est-ce 
pas ?  « Et le dragon combattit et Michel combattit.  Et 
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le dragon et ses anges furent chassés et leur place ne 
fut plus trouvée dans le Ciel. » Frère, quand il a été fini 

avec eux, ils étaient des démons.  Ils sont devenus la 
luxure, le cancer, le diabète, la tuberculose, l'orgueil, 

l'envie, la jalousie, la méchanceté, la haine et la colère ; 
c’est ce qu'ils sont devenus après la bataille.  Ils sont 
descendus dans un ordre inférieur.  À partir du moment 

où ils ont abandonné leur position et ils ne pouvaient 
pas garder leur premier état, ils ont été déformés dans 
une autre espèce. 

Chaque fois que vous abandonnez votre position, 
vous ne pouvez pas maintenir votre originalité. 

Remarquez quand Abraham est allé en Egypte – il est 
devenu un menteur, n’est-ce pas vrai ?  Il se cachait 
d'un roi.  Quand il était dans la terre, il pouvait chasser 

cinq d’eux et libérer son frère.  Quand il était dans 
l'Egypte, il se cachait d'un roi, et sa pauvre femme avait 

de gros problèmes à l'intérieur de là.  Si Dieu n’était pas 
intervenu pour l'aider, il aurait été caché quelque part.  
Lorsque Elimelech et les autres sont descendus à Moab, 

que s’est-il passé ?  Ils sont devenus déformés.  La mort 
les a frappés.  N’est-ce pas ? Lorsque le serpent a 
abandonné sa demeure, que s’est-il passé ?  Il a été 

change de la plus haute bête à un reptile, il est tombé, 
n’est-ce pas ? Quand l'Église est tombée dans 

l'organisation, que s’est-il passé ? Regardez ce qu'ils 
étaient à la Pentecôte.  Regardez ce qu'ils sont devenus 
quand ils sont tombés dans l'organisation, regardez la 

condition hideuse. 
Quand une femme quitte sa position et va dans le 

domaine de l'homme, coupe ses cheveux, se maquille le 

visage, met des vêtements pour hommes, regardez ce 
qu'elle devient – pervertie.  Quand un homme traverse 

du domaine de l'homme et commence à porter les 
vêtements pour femmes et se fait pousser des cheveux 
longs, regardez ce qu'il devient.  Vous ne pouvez pas 

quitter votre place originale.  Dieu a fixé tout dans sa 
demeure quand Il l'a créé.  Votre force et votre 
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puissance, votre utilité est dans la place pour laquelle 
Dieu vous a conçu et créé. 

C’est pourquoi ces espèces, quand ils voyagent pour 
retourner à leur origine, soit c’est un petit ruisseau, ou 

un nid d’un petit oiseau, quelque part, frère, ils volent 
et nagent et échappent tout pour retourner à ce lieu 
d'origine parce qu'ils savent que c’est dans ce lieu où se 

trouve leur force.  Regardez l'Église dans les derniers 
jours qui est tombée à Babylone, regardez où elle va 
revenir.  Vous savez que la Bible dit que quand elle 

revient à Jérusalem, que se passe-t-il ?  « La gloire de 
cette dernière maison sera plus grande que celle de la 

première. »  Elle va retourner à un Super-Race dans les 
derniers jours, quand elle retrouve sa position dans la 
Parole dans les derniers jours. 

Des guerres et des bruits de guerres : « Malheur, 
malheur, malheur aux habitants de la terre. » Pensez-y.  

Après la Deuxième Guerre mondiale – il y a eu la 
Première Guerre mondiale et la Deuxième Guerre 
mondiale ; et la Bible dit : « Voici, le troisième malheur 

vient bientôt. » Pourtant, ce qu’on appelle de la paix, 
(saisissez-ceci), ce qu’on appelle un temps de paix plus 
de cent cinquante guerres dans lesquelles plus de cent 

cinquante millions de personnes sont mortes – qui est 
plus que la Première Guerre mondiale et la Deuxième 

Guerre mondiale ensemble – sont mortes dans des 
guerres lors du temps de paix. 

Après la fin de la Deuxième Guerre mondiale en 1945, 

il y a eu la guerre de Corée.  Après la guerre de Corée, il 
y a eu la guerre du Vietnam, et pendant ce temps, il y 
eu deux guerres en Israël, en 1967 et 1963. Pendant ce 

temps au Cambodge, il y avait des champs de la mort 
avec des Khmers Rouges et ainsi de suite. Ils ont tué 

millions de personnes là-dedans, ils les ont massacrés.  
Ensuite il y eu la guerre du Golfe en 1990. Il y eu la 
guerre en Afghanistan.  En plus, il y eu aussi la 

deuxième partie de la guerre du Golfe, une continuation 
de la guerre du Golfe, dès le père à son fils.  Pensez-y.  
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Et on n’aborde pas encore le sujet des guerres pour la 
cocaïne ou toutes les guerres des drogues.  

La guerre a dominé le monde.  Voilà pourquoi la 
dernière guerre à venir va purifier la terre.  Dieu a dit : 

« Je ne leur laisserai ni racine ni rameau. »  Il ne s’agit 
pas d’un rameau naturel ou d’une racine dans la terre, 
vous savez.  Une racine représente un progéniteur. Un 

rameau représente la progéniture, votre postérité. 
Souvenez-vous quand Jean le Baptiste est venu, il a dit 
: « Le cognée est mise à la racine des arbres et tout arbre 

donc qui ne produit pas de bons fruits sera coupé et jeté 
au feu ? »  Souvenez-vous que Jésus est le rejeton et la 

prospérité.  Il est le rejeton et la postérité. Dieu parle 
des lignées.  Il a examiné Ammon et il a su d’où il est 
venu.  Il a examiné Moab et il a su d’où il est venu.  Dieu 

a examiné le lignage ancestral, ce qu’il était à son 
origine. Il a examiné la dénomination et il a su d’où elle 

est venue.  Quand Dieu est en train de détruire il ne 
traite pas avec le symptôme, il traite avec la cause.  Il 
examine la racine et il trouve la chose, jusqu'à ce que la 

terre ne soit purifiée pour le Millénaire.  Pensez-y, mes 
amis.   

Rapidement, Exode 1, je vais toucher ceci et terminer.  

Toute cette hostilité, tous ces besoins pour les 
ressources et la richesse, toutes ces guerres – 

Souvenez-vous qu’il ne s’agit pas seulement d’une 
nation qui veut du pétrole.  Le nouvel ordre mondial est 
le plan là-derrière.  Ils envisagent un nouvel ordre 

mondial, et certaines puissances auront le contrôle des 
ressources de la terre.  Le Sixième Sceau vous dit que 
l’homme du péché va s’asseoir dans le temple et va être 

adoré comme dieu.  Le Sixième Sceau vous dit que 
Satan va s’incarner sur la terre, et le monde entier va 

adorer la bête et ceux qui n’adorent pas la bête seront 
tués ; et on ne pourrait ni acheter ni vendre à moins 
qu’on ait la marque. C’est un système mondial : une 

seule religion, un seul système économique, un système 
politique à venir.  Cela est en train de se produire au 
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moyen de toutes ces guerres. 
Ce n’est pas une affaire isolée. Ce n’est pas 

simplement que les États-Unis n’aiment pas Saddam 
Hussein – non.  Tout le monde a son alibi ; tout le 

monde doit donner la raison pour laquelle il est en train 
de faire ce qu’il fait, afin qu’elle soit acceptée sans 
conteste.  Mais la Bible a dit que toute la terre était dans 

l’admiration derrière la bête.  À chaque fois que la Bible 
parle au sujet de la bête, elle dit que la terre est dans 
l’admiration derrière la bête.  Et Jean était aussi saisi 

d’un grand étonnement, mais un ange est venu.  Il a dit 
: « Pourquoi t’étonnes-tu ?  Je te dirai le mystère de la 

femme ici. »  Comprenez-vous cela ?  Il a dit : « Je te 
dirai le mystère de cette femme. »  Il a commencé à le 
dévoiler dans la Bible afin de pouvoir voir.  Il a dit : « 

Remarquez, elle est semblable à Israël lorsqu’elle est 
allée à Canaan.  Alors, la saison est arrivée et un Achab 

s’est élevé, et Jézabel s’est élevée, remarquez ce qu’elle 
a fait. »  Et il est entré dans la Bible pour nous montrer 
ce que c’est.  Il dit : « Remarquez par ici, c’était Jézabel 

qui s’est mariée avec Achab mais elle a envoyée Athaliah 
pour se marier avec Jéroboam.  Et elle a semé les 
protestants avec cela jusqu'à ce qu’elle n’ait semée les 

deux royaumes avec la chose.  Il a commencé à le 
dévoiler dans la Bible.  C’est la raison pour laquelle le 

Saint-Esprit l'appelle : « Cette femme Jézabel. »  Dieu 
s’en servit. Pourquoi ? Parce que Jézabel, dans l’Ancien 
Testament, a représenté un système. Exode 1, 

rapidement.  Pourtant, nous regardons directement de 
la prophétie sous forme de type et qui apparaît dans le 
Nouveau Testament. Qu’est-ce que c’est ? 

6 Joseph mourut, ainsi que tous ses 
frères et toute cette génération-là. 

Souvenez-vous que c’était une génération qui est allée 
en Egypte quand le père Jacob, les frères, les femmes, 
les petits enfants y étaient allés pour se nourrir, pour 

s’abriter de la famine et ils étaient pris par Joseph – par 
Pharaon en Egypte. Et maintenant cette génération est 
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décédée. 
7 Les enfants d'Israël furent féconds 

et multiplièrent, ils s'accrurent et 
devinrent de plus en plus puissants. Et le 
pays en fut rempli. 

Maintenant, remarquez.  Souvenez-vous qu’il y a des 
moments où je disais que quand vous lisez les 

Écritures, même les signes de ponctuations sont 
inspirés ; c’est quelque chose que Dieu veut révéler. 

8 Il s'éleva sur l'Égypte un nouveau roi, 
qui n'avait point connu Joseph. 
    9 Il dit à son peuple: 

Il a dit à son peuple, ce nouveau roi, 
...Voilà les enfants d'Israël qui forment un 
peuple plus nombreux et plus puissant 
que nous. 

Les démographiques d’Israël était un sujet de grande 

préoccupation pour cet homme, notez les pensées de cet 
homme quand il regardait ce peuple qui se multipliait ; 
qui était vraiment des immigrants dans sa société, qui 

prospérait plus que son propre peuple et qui a eu le 
meilleur de la terre.  Savez-vous ce qu’ils ont fait à 

l’Afrique du Sud ? Savez-vous ce qui est arrivé au 
Zimbabwe ? Pourquoi veulent-ils renverser le premier 
ministre du Zimbabwe ? Savez-vous pourquoi ? Il a 

regardé et s’est rendu compte que des riches 
propriétaires terriens contrôlaient la plus grande partie 
des terres, et son peuple pouvait à peine mettre du pain 

sur leur table.  Il a commencé à s’en emparer – parce 
qu’il a vu qu’ils étaient des immigrants – et l’a mis entre 

les mains de son peuple pour habiliter son peuple.  
L’histoire en est pleine.  Remarquez.  Il a dit :  

Voilà les enfants d'Israël qui forment 
un peuple plus nombreux et plus 
puissant que nous. 

10 Allons! montrons-nous habiles à 
son égard; empêchons qu'il ne 
s'accroisse; 
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De quoi se soucie-t-il ? La démographie, l’explosion 
de la population.  Ce n’est pas qu’on ne peut pas les 

alimenter, vous le savez.  Ce n’est pas qu’on n’a pas 
assez d’emploi pour eux. Ce n’est pas qu’on se souvient 

du temps où l’un de ses ancêtres nous a sauvés d’une 
famine et il a fait une grande chose, donc on les doit un 
peu de gratitude. »  Il ne s’agit pas de ça, vous savez. 

 ...empêchons qu'il ne s'accroisse, et que, 
s'il survient une guerre, il ne se joigne à 
nos ennemis, pour nous combattre et 
sortir ensuite du pays. 

En d’autres termes, c’était une menace à la sécurité 

nationale. Il a dit : « Nous aurons des graves problèmes 
car ils ne sont pas des Egyptiens, et ils n’adorent pas 
selon notre religion, donc ils n’ont pas de raison de nous 

être loyaux.  Ils se nourrissent de nous et tirent le 
meilleur et bénéficient du statut, ils appartiennent à un 

autre pays, et ils sont venus dans ce lieu simplement 
pour se nourrir.  Et si une guerre se déclenche, il se 
peut que nous aurions un grand problème si c’est une 

nation avec laquelle ils s’entendent bien, car c’est un 
groupe interne entier, une telle grande majorité. 

C’est la raison pour laquelle dans les nations où se 

trouvent plusieurs races, les politiciens doivent savoir : 
« Si nous devons remporter ce siège à l’élection, et nous 

voulons remporter un autre, et tous les deux sont ceux 
qui sont difficiles à remporter et nous pourrions perdre 
l’élection à cause de cela, nous devons trouver un 

moyen d’augmenter la population électorale dans des 
certaines zones.  Donc, nous devons créer un plan : « 
Nous allons aider des gens, ainsi, nous allons 

construire quelques maisons pour améliorer les 
conditions de vie des pauvres. »  Mais ils savent toujours 

les zones dans lesquelles ils vont construire ces 
maisons parce qu’ils vont assurément remporter ces 
sièges à l’élection.  Parce que « nous allons mettre des 

partisans du parti dans ces zones ; pour les reconstituer 
et faire pencher la balance du pouvoir électoral. »  Et ils 



Les Prédateurs Et Leurs Proies - Partie 3                                                          2003-0323 

49 

se montrent habile à l’égard du peuple.  Et les peuples 
sont contents d’obtenir une maison et peut-être qu’ils 

n’aiment pas beaucoup le quartier, ils n’ont pas de 
choix.  Mais il s’agit réellement des hommes qui essaient 

de tenir les rênes du pouvoir ; de politiser le peuple et 
de manipuler le public. 

Ainsi, c’est quelque chose de pareil à ce que vous 

voyez maintenant.  Je vous ai expliqué et je vous ai 
donné cette illustration pour que vous compreniez que 
c’est Pharaon, voici un leader ; voici un président d’une 

superpuissance.  Et en temps de guerres, il y a des 
nations hostiles.  Il y a la puissance babylonienne. Il y 

a les Assyriens.  Il y a des puissances distinctes sur la 
terre, les Mèdes et Perses.  Et les voici en Egypte avec la 
connaissance qu’il y a aussi des autres grands 

prédateurs, donc « Nous devons assurer la sécurité de 
notre nation.  Nous devons fortifier notre nation. » Donc, 

remarquez. 
 11 Et l'on établit sur lui des chefs de 

corvées, afin de l'accabler de travaux 
pénibles. 

Qu’est-ce que ça veut dire ? Vous le lisez.  À quoi 
pensez-vous quand vous lisez cela ?  Ce sont des chefs 

de corvées, ce sont des hommes, cela arrive dans le 
domaine industriel.  Voici la politique pour l’industrie : 

des heures supplémentaires, l'exigence de plus de 
production à cause de l’économie, à cause du marché 
boursier actuel.  Et ils ont eu des chefs de corvées, des 

chefs qui désignait les tâches, comme cette nouvelle 
génération qui est sortie de l’université.  Ils examinent 
une raffinerie ; examinent une industrie entière et 

disent : « Vous avez trop de gens employés ici, 
reconstituez ici.  Mettez quelques ordinateurs, mettez 

ceci dans ce lieu, mettez un système de travail en place.  
Faites cela ici, modifiez le salaire.  Donnez des 
indemnités de départ aux certains ; supprimez les 

emplois de ceux-ci. »  Qu’est-ce qu’ils font ? Ils réduisent 
l’espèce qu’ils ne veulent pas.  Ils éliminent ceux qui 
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sont inaptes à cause de la surpopulation dans 
l’industrie.  Saisissez-vous cette idée ?  Donc, vous 

recevez une gentille lettre qui vous dit : « merci pour 
votre service. »  Vous recevez une montre de Kmart 

gravée avec l’inscription de la compagnie.  Et quelqu’un 
prend votre photo et y mets.  Et ensuite ils mettent la 
photo des certains sur le mur et disent : « avec gratitude. 

»  Et ensuite vous avez été mis au seuil de pauvreté 
alimentaire avec diplomatie, ils vous tuent, doucement.  
Vous ne vous sentez pas mal que vous avez été licencié. 

Ils reconstituent, ils commencent à se plonger dans l’ère 
de mondialisation et éradiquer tous qui sont inaptes.  

Ils dépeuplent l’industrie.  Saisissez-vous cette idée ?  
De la même manière qu’une nation se dépeuple par 

la guerre, par la famine, par la maladie, par le 

déplacement, une industrie se dépeuple. Aussi 
longtemps qu’il y a de la surpopulation, vous avez 

besoin des politiques et des méthodes de dépeupler. 
Pourquoi ? La surpopulation coûte l’entreprise trop 
d’argent.  Ils réalisent peu profits.  Mais certains d’entre 

vous ne travaillent pas pour le Seigneur, vous comptez 
votre argent continuellement. Vous accumulez votre 
argent et tout ça.  Vous vous mettez à l’aise et vous ne 

vous apprêtez pas pour l’enlèvement. Pensez-vous que 
Dieu s’assied et dit : « voici mon peuple. » ?  Dieu permet 

que ces hommes deviennent oints pour apporter les 
prédateurs qui viennent et réduisent la population.  Et 
sans le savoir, vous devenez une partie de l’espèce et 

vous dites : « Après avoir travaillé pour cette 
entreprise… »  Ensuite, vous avez des batailles dans 
votre esprit [vous êtes mécontent –N.D.É.] vous voulez aller au 

syndicat ; vous voulez y aller.  Ils se montraient habile.  
« Montrons-nous habiles à son égard, empêchons qu’il 

ne s’accroisse. »  Donc, qu’est-ce qu’ils ont fait ?  
     ...Et l'on établit sur lui des chefs de         
    corvées, afin  de l'accabler 

La victimisation en milieu de travail ; le préjudice en 
milieu de travail. 
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C'est ainsi qu'il bâtit les villes de Pithom 
et de Ramsès, pour servir de magasins à 
Pharaon. 

Saisissez ceci maintenant. Quand les enfants d’Israël 

y sont allés à l’époque de Joseph, ils sont descendus en 
tant que bergers et éleveurs, pas en tant qu’ouvriers à 
travailler avec de la brique et de la pierre.  Cela n'a 

jamais été leur origine.  Dès Abel ils étaient des bergers 
et des agriculteurs, ils n’étaient pas des scientifiques.  
Comprenez-vous ? Mais la nouvelle politique 

économique qui a commencé à restructurer, ils disent : 
« Non, vous ne pouvez pas occuper ce poste. Ce poste 

est pour un Égyptien.  Non, non, vous ne pouvez plus 
tenir ce poste ici.  Ce poste ici est réservé pour un 
Égyptien.  Non, non, vous ne pouvez pas vivre sur cette 

propriété, Cette propriété est pour le Premier Ministre, 
vous le savez, ou certains membres du Cabinet ... » ou « 

Nous voulons modifier le zonage ici.  Nous allons 
construire une route par ici. Et c’est pour si nous 
décidons de créer une société pour les échelons 

supérieurs ici. Nous allons construire un terrain de golf, 
construire un hôtel cinq étoiles, construire des choses 
différentes. »  Ils vous rachètent ou ils font passer la 

route directement à travers [votre propriété] et ils vous 
harcèlent, jusqu'à ce que vous deviez vous déplacer.  Au 

moment où ils ont terminé avec ces gens, le seul travail 
qu'ils pourraient obtenir est le mélange de ciment.  Le 
travail d'ouvrier, c'est ce qu’ils pourraient obtenir.  Le 

petit boulot en tant que contremaître, c’est ce qu’ils 
pourraient obtenir.  Et ils ne savaient pas que c’était la 
politique.  C’était la politique.  

Notez.  Ceci est quand Dieu préparait la délivrance. 
Si vous êtes un croyant du Message, vous comprenez Le 
Troisième Exode, le message Le Troisième Exode [1963-

0630 –N.D.É.].  La délivrance était en préparation ; 

l'iniquité des Amorites se remplissait afin qu’un 
politicien ait dû se lever qui ne connaissait pas Joseph.  
Un système doit s’élever qui a des mauvaises pensées 
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du peuple de Dieu.  Une puissance va se développer à 
travers le système politique qui apportera une 

persécution des Élus de Dieu qui sont destinés à 
retourner à la terre des pères.  Et ce Premier Exode est 

un type du Troisième Exode parce que juste au moment 
lorsque ce pouvoir catholique est entré, le Prophète s’est 
levé et il a prêché le Troisième Exode.  Il a dit : « 

Regardez ce que nous avons ici, et regardez Moïse ; voici 
la Parole qui est née pour apporter la délivrance aux 
gens.  Et ces deux puissances vont croître jusqu'à ce 

qu'elle arrive à une épreuve de force. » 
Pouvez-vous voir comment les emplois ont changé ? 

Pouvez-vous voir comment le monde du travail s’est 
modifié ?  Ne voyez-vous pas comment le coût de vie a 
changé ?  Ne voyez-vous pas les prix élevés par lot si 

vous voulez acheter une propriété dans certains 
endroits ?  Ne voyez-vous pas que les bancs sont conçus 

pour vous attraper dans le piège de la dette et ensuite 
la propriété devient celle des bancs.  Et ne voyez-vous 
pas comment le FMI a fixé le niveau de vie ici dans les 

Caraïbes, ou vous travaillez et le coût de vie est plus 
haut que votre capacité de gain ?   Afin que vous soyez 
toujours endettés.  Vous vivez toujours endetté à moins 

que vous n’obteniez la piété avec le contentement.  A 
moins que vous convoitiez et vous désiriez avoir, vous 

lutterez dans la course folle.  Vous essaierez courir 
après quelque chose : « Vous convoitez, et vous ne 
possédez pas » : dit Jacques.  

Et quelqu’un qui reçoit une révélation que les Sept 
Sceaux sont ouverts et lutte là, vous ne l’avez pas 
encore vu. Quelqu’un qui essaie d’obtenir la sécurité 

par un emploi n’a pas encore vu ceci.  Vous remerciez 
Dieu pour votre emploi qu’Il a pourvu.  Vous savez que 

votre lieu de travail est pour que vous puissiez travailler 
pour le Seigneur.  Il allume une lampe et la met là pour 
éclairer et Il pourrait le déplacer à tout moment.  Parce 

que vous savez qu’un jour vous devrez le renoncer.  Et 
vous êtes prêt pour le renoncer parce qu’Il vous a déjà 
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donné l’Esprit pour où vous allez.  Il a déjà attaché votre 
affection aux choses d’en haut.  Il a déjà révélé à vous 

que c’est le moment de rassemblement dans un Exode 
et Il vous met sous le Sang et vous vous préparez à 

sortir.  Mais regardez le système. 
12 Mais plus on les accablait, plus il 

multipliait et s'accroissait; et l'on prit en 
aversion les enfants d'Israël. 

13 Alors les Égyptiens réduisirent les 
enfants d'Israël à une dure servitude. 

Ceci provient de « montrons-nous habiles à son 
égard.  Les réduisirent à une dure servitude – plus. 

Accablons-les ; rendons inconfortable leur milieu de 
travail.  Autrement dit, vous êtes distingué.  Vous êtes 
un croyant. 

14 Ils leur rendirent la vie amère par de 
rudes travaux en argile et en briques, et 
par tous les ouvrages des champs: et 
c'était avec cruauté qu'ils leur imposent 
toutes ces charges 

C’est conçu pour briser votre cœur et vous dominer. 
Le système est conçu, délibérément.  Vous allez au 
supermarché ; vous lisez la liste de livres, en dehors de 

faire casser le dos de votre enfant pendant qu’il 
transporte cette charge lourde de livres ; il va à l’école 

et il y a toutes sortes de vices dans les salles de classes.  
Et toutes les jeunes filles et garçons qui enseignent là-
bas, la moitié d’eux ne peuvent pas enseigner. Ils ne 

savent rien à propos de l’enseignement.  Ils ont environs 
cinq sujets de GCE [Le diplôme d’enseignement général –N.D.É.] et 
ceci est considéré la capacité d’enseigner.  Dites–leurs 

de se tenir devant une classe mais ils ne peuvent même 
pas se tenir et expliquer la leçon.  Ce n’est qu’un emploi.  

Ils n’ont pas la force de caractère de s’en occuper des 
choses qui se passent dans les classes.  Alors, ils 
préfèrent juste vivre sur le système parce qu’ils ne 

veulent pas se mélanger avec ces sortes de petits 
coquins vêtus d’uniformes scolaires. « Ne m’en mêle pas. 
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Entendez-vous de cette femme qui était morte á Tobago 
?  Avez-vous entendu cela ? »  Ils ne peuvent pas traiter 

avec cette légion dans la salle de classe. Mes amis, 
écoutez.  Tout était conçu pour briser les cœurs de 

gens.   
15 Le roi d'Égypte parla aussi aux 

sages-femmes des Hébreux 
Remarquerez, ceci est fait seulement à une secte 

particulière de la société parce qu’ils les avaient vu 
comme une menace pour la sécurité nationale en 

conséquence de l’explosion démographique. Je voudrais 
que vous compreniez cela.  La Bible dit : « mais plus on 

les accablait, plus il multipliait et s'accroissait ».  
Maintenant, examinez ce qu’ils ont décidé de faire.    

Verset 15 : 
15 Le roi d'Égypte parla aussi aux 

sages-femmes des Hébreux, nommées 
l'une Schiphra, et l'autre Pua.  

16 Il leur dit: Quand vous accouchez les 
femmes des Hébreux et que vous les 
verrez sur les sièges, si c'est un garçon, 
faites-le mourir; si c'est une fille, laissez-
la vivre. 

En d’autres termes : « Nous avons essayé de les 
briser, les dominer avec la rigueur, briser leurs esprits, 

leur donner des rudes travaux, créer une société pauvre 
; leur capacité de gains ne peut pas nourrir leurs 
enfants ;  leur capacité de gains ne peut pas les placer 

dans une meilleure maison, ne peut pas leur donner un 
meilleur moyen de transport, ils étaient presque comme 
des esclaves, exploités comme main-d’œuvre bon 

marché, rendre amère la vie à cause de l’esclavage dans 
laquelle ils étaient » ils disaient : « mais cela n’empêche 

pas l’explosion démographique. Ils se multiplient de 
plus en plus.  Le taux de natalité dépasse toujours le 
taux de mortalité. » 

Alors, saisissez l’idée.  La population est mesurée par 
le taux de natalité et le taux de mortalité.  Si le taux de 
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natalité augmente au-delà du taux de mortalité, la 
population va augmenter.  Si le taux de mortalité 

augmente au-delà de la natalité, la population va 
diminuer.  Alors, ils ont commencé la planification 

familiale, les préservatifs, toutes ces différentes choses, 
cela ne pouvait même l’arrêter. Puis, ils ont augmenté 
la production de la nourriture ; le produisant beaucoup 

plus rapidement, cultivant de la nourriture à travers de 
l'ingénierie génétique, la biotechnologie ; faisant 
produire une plante plus que normal, en manipulant les 

gènes, mais cela ne peut toujours pas l’arrêter.  Alors il 
existera seulement une autre alternative – on aura une 

seule autre alternative. On doit augmenter le taux de 
mortalité.  On doit augmenter le taux de mortalité. 

Une épidémie peut éliminer une population ; mais s’il 

n’est pas possible de la créer, on aurait le même 
problème.  Un tremblement de terre peut éliminer une 

grande ville et tuer des centaines de milliers de 
personnes ; mais si on ne peut pas amener un grand 
tremblement de terre, que va-t-on faire ?  Les tempêtes 

et les météorites peuvent tomber et dépeupler les villes, 
mais s’il est impossible d’amener une chute de 
météorites, que va-t-on faire ?  Il faut trouver un moyen 

de tuer.  Il faut trouver un moyen de tuer à cause du 
problème qui met vous et votre en danger. « Malheur, 

malheur, malheur aux habitants de la terre… et tout 
cela ne sera que le commencement des douleurs ; une 
nation dévore une autre nation. » 

Quand vous allez là et vous faites exploser des 
bombes, savez-vous le nombre de pertes que vous aurez 
?  Voyez-vous combien de gens qui se sont élevés autour 

du monde ? Plus de centaines de milliers, quatre cent 
mille à Londres, plus de deux cent mille dans un autre 

endroit ; Il y a eu quelques jeunes de quinze ans qui se 
tenaient là dénonçant leurs propres gouvernements et 
tout à cause de ce qui se déroule dans la guerre.  

Pensez-vous que les trinidadiens… ?  On entend 
rarement parler librement un trinidadien.  Savez-vous 
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pourquoi ?  Loin des yeux, loin du cœur : « Nous 
n’habitons pas là-bas. Je ne connais personne là-bas. »  

Ils ne comprennent pas l’heure.  Ils ne comprennent pas 
la Parole.  Ils ne savent pas le temps.  Leurs cœurs sont 

insensibles, parce que quand des choses arrivent, ils 
vous montrent où se trouve votre cœur, la condition de 
votre cœur. 

Un vautour essayera de s’enrichir de cela, mais pas 
une colombe.  Si vous êtes un chrétien et vous ne 
pouvez pas aimer les Musulmans, quelque chose ne va 

pas chez vous.  Non, laissez-moi vous dire, vous n’êtes 
pas différent des gens dénominationnels.  Le Prophète 

a dit : « La première chose que j’ai observé c’est que Dieu 
ne considère pas votre dénomination quand Il descend 
dans la ligne de prière. »  Il a dit : Il a guéri la prostituée 

; Il a guéri le musulman ; Il a guéri l’hindou qui adore 
le soleil, et les ministres chrétiens le manquaient ! »  

Saisissez-vous cela ?  Parce que si vous ne pouvez pas 
aimer vous avez le préjudice. Alors, qu’est ce qui a 
produit cela à l’intérieur de vous ? Soit, vous êtes 

toujours dans un état non-converti ou soit votre pensé 
est manipulée par le système et vous voyez que 
certaines personnes sont diaboliques.  Alors, tout ceux 

qui viennent à vous avec une croix ou portant une robe 
longue vous plait.  Quiconque vient avec un badge qui 

s’inscrit : « Jésus sauve » vous pouvez mettre vos bras 
autour d’eux et serrez-les dans vos bras. 

Combien d’entre vous croient que Jésus Christ est le 

même hier, aujourd’hui et éternellement ?  Frère, 
laissez-moi vous dire, dans ces moments-là, on voit 
beaucoup plus d’hypocrisie, plus d’insensibilité en ceux 

qui se disent chrétiens.  On ne voit pas l’Esprit de la 
Vérité.  Savez-vous pourquoi ?  On voit la génération 

dont il a parlé, disant : « Aussi Dieu leur envoie une 
puissance d'égarement, pour qu'ils croient au 
mensonge, afin que tous ceux qui n'ont pas cru à la 

vérité, mais qui ont pris plaisir à l'injustice, soient 
condamnés, car ils n’aiment pas la vérité ; ayant 
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l'apparence de la piété, mais reniant ce qui en fait la 
force.  Éloigne-toi de cela. »  Souvenez-vous, Dieu vous 

juge selon la Lumière qu’Il vous a envoyé.  Et beaucoup 
de ces gens n’ont pas la Lumière que plusieurs gens qui 

ont cette Lumière n’y est pas encore entrée. 
Frère, Jésus est allé à Samarie afin de trouver cette 

dame.  C’est correct.  Paul est allé à l’Ephèse et au 

Corinthe pour convertir quelques d’entre eux. Il a dit : « 
Certains étaient efféminés.  Certains étaient les 
extorqueurs et les ivrognes » et d’autres choses et Dieu 

a dit : « Ne quitte pas cette ville ; J’ai un peuple 
nombreux dans cette ville. »  Et quand Dieu les a 

appelés il a dit : « C’est là ce que vous étiez, quelques-
uns de vous. »  Quand le Prophète les appelait : Rickies 
et Rikettas, Il a dit : « Ne fais pas ça. Certains d’entre 

eux sont mes enfants, mais ils n’ont pas encore été 
présenté avec cette Lumière.  Ces dénominations les ont 

embrouillés l’esprit. 
Mes amis, sans l’amour parfait, sans l’amour de Dieu, 

sans le désir de voir que nous portons cette Parole, que 

ce Christ est en train de se révéler en nous, nous voyons 
l’heure dans laquelle nous sommes venus, nous 
connaissons le mal duquel nous devons nous méfier.  

C’est pour cette raison quand ils disaient : « Oh, ces 
communistes, ils sont du diable.  Ils sont un peuple qui 

est anti-Dieu. »  Il a dit : « ne craignez pas le 
communisme, il faut que vous craigniez le romanisme ! 
»  Parce que ces ministres leur prêchaient que les 

communistes étaient mauvais alors que la puissance 
romaine se préparait de prendre contrôle de la nation.  
Il a dit, ils ne sont pas même spirituels. Parce que c’est 

facile de haïr les communistes, et ils s’ouvrent à l’autre 
esprit.  En tant que chrétien, mon frère, nous voulons – 

Donc il a dit : 
...si c'est un garçon, faites-le mourir; si 
c'est une fille, laissez-la vivre. 

En d’autres termes, il a décidé d’augmenter le taux de 
mortalité.  Et verset 22 dit : 
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22 Alors Pharaon donna cet ordre à 
tout son peuple: Vous jetterez dans le 
fleuve tout garçon qui naîtra, et vous 
laisserez vivre toutes les filles. 

L’heure est arrivée où qu’ils n'emploient plus de la 
politique industrielle pour les briser ou des méthodes 
pour contenir l’explosion démographique, l’heure est 

arrivée où ils se sont rendu compte : « Il n’y a pas d’autre 
alternative que d'augmenter le taux de mortalité pour 
faire cesser cet accroissement. »  Donc il a donné l’ordre, 

si c’est un garçon, un homme-enfant, » il dit : « tuez-le. 
» Pourquoi ? Parce que l’homme-enfant a de la semence 

; il va grandir et il peut se multiplier. Si c’est une femme, 
quand elle sera grande, nous pouvons la placer dans un 
bordel pour le plaisir, nous pouvons l’employer dans 

une maison comme domestique, nous pouvons l’utiliser 
de différentes manières ; mais si c’est un garçon, un 

homme-enfant, tuez-le. »  Pourquoi ? Mais l’objectif est 
de contrôler l’accroissement de la population. 
Autrement dit, l’explosion démographique devait 

s'arrêter.  (Que les musiciens viennent.)  Baisser le taux 
de natalité ou augmenter le taux de mortalité était les 
seuls choix, parce ce qu’il y aurait des troubles s’ils 

continuent à se multiplier. 
Toute cette guerre, tous ces efforts visant à étendre 

au-delà de ses frontières, acquérir des ressources, c’est 
pour faire s’accomplir Apocalypse 13, où le monde 
entier sera dominé par la bête et son système. Et mes 

amis, vous ne devez pas essayer d’imaginer ou de faire 
une recherche dans un dictionnaire grec ou hébreu 
pour découvrir la signification.  Vous ne devez que 

chercher la Bible pour trouver le lieu où elle dit : « 
dévorer toute la terre. » Quand la Bible parle de combien 

elle est impudente, quand la Bible parle de : « briser en 
morceaux » quand la Bible parle de la puissance, sa 
force et son influence qu’elle va exercer sur cette 

génération, elle dit : « Si quelqu'un mène en captivité, il 
ira en captivité. » 
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Avez-vous remarqué ces dernières années, les 
bombardements dévastateurs qu’ils ont fait subir les 

gens, le type de destruction ? La manière dont ils 
s’asseyent et se vantent tout comme lorsqu’ils les 

tuaient dans les arènes romaines ? Et ils se réjouissent 
tandis qu’ils relâchent le lion pour les déchirer, tandis 
qu’ils relâchent les tigres pour les déchirer ; tandis 

qu’ils font exploser leurs ventres et ainsi de suite.  Vous 
les voyez se réjouissant parce que la bombe est en train 
d’être guidée là-bas : bombardons ce lieu, bombardons 

ce lieu ! 
Et puis, Tous ces gens qui s’asseyent dans leurs 

grandes sociétés d’abondance, croyant qu’ils sont si 
proches de Dieu.  Le prophète a dit : « Remarquez la 
religion – elle est pourrie jusqu'à la moelle » des hommes 

religieux s’y tiennent et gardent les masses essayant de 
leur donner un faux sentiment de sécurité en bénissant 

ces choses.  Puis il a dit : « la politique est si pourrie que 
des hommes se tiennent et mentent et volent et utilisent 
les médias pour manipuler. »  Il a dit que la religion est 

arrivée à son terme, la guerre est arrivée à son terme, le 
système d’éducation est arrivé à son terme, cette 
civilisation est arrivée à son terme – la fin de toutes 

choses.  Il a dit que la maternité est arrivée à son terme.  
La religion est pourrie, la politique est pourrie, les 

affaires sont pourries ; tout. Mêmes les morales des 
gens sont pourries, il a dit ça. Elles sont en train de se 
détériorer, elles sont en train de pourrir. 

Il a dit : « Même si vous mettez un Abraham Lincoln 
et un George Washington dans chaque état dans les 
États-Unis, elle ne pourrait quand même revenir. »  Il a 

dit : « Où sont nos leaders ? Où sont les Patrick Henry 
? Où sont les hommes intègres qui se battent pour 

quelque chose ; des hommes qui se sont défendus pour 
ses principes originaux de la Constitution ? Oh, les 
États-Unis, les États-Unis, combien de fois ai-je voulu 

rassembler tes enfants, comme une poule rassemble ses 
poussins sous ses ailes, il a dit : « et vous ne l’avez pas 
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reçu ! Oh Laodicée, Laodicée, combien de fois ai-je voulu 
vous rassembler, mais vous ne l’avez pas reçu. »  Il a dit 

: « Tu as commis une erreur fatale en 1957 quand vous 
avez rejeté Jésus Christ. »  Il a dit : « Et cette puissance 

romaine va s’élever d’après la vision, et prendre le 
contrôle de ce pays. » 

Frère, lorsqu’on ne peut pas même voir cela sans 

révélation de la Bible, vous vous rendez compte combien 
le contrôle est fort, et combien tout a été bien caché.  Ils 
ont fait ces choses et les ont bien cachées qu’ils ont tués 

l'effet de ce qu'a dit le Prophète, que cela n'existe pas.  
La seule raison pour laquelle cela existe toujours, c'est 

parce que le Prophète a dit certaines choses.  Vous 
trouverez à peine quelqu’un en dehors du Message qui 
peut venir et utiliser l’Écriture pour montrer où se 

trouve les États-Unis dans la prophétie ; la condition de 
la nation, les méthodes de manipulation et ces choses 

qui se produisent.  Vous ne le trouverez jamais.  Mais, 
en effet, vous voyez des gens dont leurs esprits ont été 
tellement déformés par de la propagande.  Souvenez-

vous que c’est Laodicée, mes amis, c’est Laodicée.  De 
tous les pays, lorsqu'un Prophète gentile l’a vu, de 
toutes les nations gentiles, il a vu deux bombes : l’une 

sur le Vatican, Apocalypse 13, la première bête ; l’autre 
sur Washington, les États Unis d’Amérique, la deuxième 

bête.  Pensez-y.  C’est un plan de s’emparer du monde 
entier. 

À partir du moment où ils sont entrés en guerre, ils 

ont envoyé une circulaire à travers les Caraïbes.  Cela a 
été rapporté dans les journaux, ils ont dit tous les pays 
des Caraïbes : « Les États-Unis ne vont pas en prendre 

à la légère si vous allez parler aux nations unies contre 
nous et prendre parti pour eux » les choses comme cela.  

Frère, certains d’entre vous s’asseyent et ne se rendent 
pas compte que le travail que vous avez, c’est à cause 
des États-Unis ; les vêtements que vous aimez porter 

arrivent des États-Unis ; les délicatesses et la 
nourriture que vous aimez arrivent des États-Unis ; 
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l’endroit où vous aimez voyager est aux États-Unis et 
les parents qui vous envoient des choses, habitent aux 

États-Unis.  Et c’est difficile pour beaucoup d’entre vous 
d’envisager la vie en dehors des États-Unis.    

Mais Dieu a créé un monde par Sa Parole auquel 
l’Épouse a été apporté et elle est en train de vivre dans 
ce monde de la foi parfaite ; elle est en train de marcher 

dans ce monde.  Et là où elle est en train de marcher 
dans le monde, elle regarde et voit que nos jours ne 
dureront pas longtemps ici, l’horloge sonne l’heure.  

Nous devons être en grande préparation – en 
préparation consciente, c’est-à-dire sachant le lieu où 

nous sommes déficientes, ce que nous manquons, ce 
que nous avons besoin d’obtenir, ce qui doit se passer 
au milieu de nous.  Parce que quand nous voyons la 

détermination, ils sont disposés et déterminés à entrer 
dans un lieu où ils se voient au pouvoir, ayant le 

contrôle et exerçant l’autorité, nous voyons aussi un 
lieu où l’église doit être élevée pour y entrer. Ils luttent 
et ils ont leurs propres soldats armés et entraînés ; et 

ils ont leurs leaders et leurs organisateurs qui sont 
disposés à tout faire quoi qu’il en coûte.  Et peu importe 
l’ingéniosité et la résilience, tout ce qu’il faudra pour 

réaliser leurs buts et leurs desseins, ils sont prêts à le 
faire. 

Et le Prophète a prêché dans La Plus Grande Bataille 
Qui A Été Jamais Livrée [1962-0311 –N.D.É.] il a dit qu’ils 

fournissent leur armée le meilleur équipement, ils ont 
les meilleures armes ; ils leur donnent la meilleure 
formation pour partir en guerre.  Il a dit que Dieu fait 

de même avec son armée.  Jésus-Christ a su qu’il va 
former un peuple qu’il a appelé et Il les a armés.  Et 
dans ce premier âge il va les oindre et les envoyer et il a 

su ce qu’ils allaient réaliser. 
Nous avons la Bible et nous avons l’histoire des 

hommes qui ont été appelés quand la trompette a été 
sonnée, un cri pour la guerre a été entendu de loin et 
de près ; et Dieu a commencé à armer un peuple sous 
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Paul, Irénée, sous Martin, sous Colombe.  Remarquez 
ce que Colombe a prêché disant : « quelques-uns d’entre 

vous vont mourir.  Je vois que ce cheval rouge va 
prendre de la paix de la terre » il a dit : « plusieurs 

d’entre nous auront à livrer la vie, mais ne craignez pas 
ceux qui peuvent détruire le corps, et ne peuvent pas 
détruire l’âme. »  Et Colombe a commencé à armer un 

peuple, et six huit millions de personnes sont entrés les 
arènes.  Et vous lisez ‘Le Livre Des Martyrs Par John 
Foxe’ et vous entendez parler des petites filles et des 
petits garçons qui ont vu les grands hommes qui ont 
commencé à pleurer et se retirer et rétrograder et 

récidiver et ils ont dit : « vous, misérable, je prendrai 
votre place ! »  Et ils y sont entrés parce qu’ils étaient 

oints ; parce qu’un messager a apporté un message 
pour cet âge-là qui a oint une église et l’église a peiné et 
est mort sous la persécution.  Et cette force est venue 

de l’onction de ce taureau avec lequel le messager était 
oint et du message qui est sorti de sa bouche.  

Mes frères, les réformateurs ont prêché pendant 

quatre cent mille d’années, mais quand un Prophète est 
venu il a dit : « il y aurait une persécution dans les 

derniers jours. Ce petit groupe pourchassé et persécuté 
aura une manifestation puissante pendant un court 
moment et prendra son envol pour le ciel. »  Il a dit : « 

croyez-moi, ils vont vous faire fermer un de ces jours. »  
Et parce qu’il a eu cette vision, a vu le plan, comme 

Jésus leur a dit : « Que votre fuite n’arrive ni au jour du 
sabbat ni en hiver.  Vous verrez Jérusalem assiégée par 
des armées.  Quand Tite commence à se déplacer, Il a 

dit : « Savez-vous que Mon message, ce que j’ai dit 
concernant le temple va s’accomplir. » 

Et ces disciples prêchaient et surveillaient 

continuellement cette situation.  Et dès que ces légions 
ont commencé à se diriger vers Jérusalem, ils ont su 

exactement ce qui arrivaient.  Je peux entendre Paul en 
train de prêcher en d’Ezéchiel 9.  Frère, je peux entendre 
Paul en train de prêcher de Daniel comme il a dit aux 
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Thessaloniciens, Souvenez-vous que quand j’étais 
parmi vous, je vous ai dit ces choses ? Parce qu’ils 

regardaient et voyaient le livre de Daniel, sachant que 
Tite allait venir mais ceux qui étaient scellés allaient 

s’échapper.  Les anges de la mort ne pouvaient pas 
frapper jusqu'à ce que ce petit groupe était scellé. 

Il nous a avertis tout comme Paul a averti la première 

église.  Et maintenant nous essayons de garder vivant 
ce Message.  Il a dit que le Saint-Esprit va se bouger à 
travers les églises avant que ces anges de la mort ne 

soient prêts à venir.  Mes amis, ils sont vraiment en 
train d’être livrés ?  Ce n’est pas une petite guerre, vous 

savez.  Ils ont dit que jamais dans l’histoire de la guerre 
sur la planète, quelle que soit l’époque qu’il y n’ait eu 
un tel bombardement qui a eu lieu dans les derniers 

jours passés.  Je trouve que c’est très significatif que… 
[le même jour que frère Branham a prêché –N.D.É.] le Deuxième 

sceau était le moment où le président s’est assis et y a 
parlé et a donné l’ordre pour déclencher le 
bombardement [sur Iraq]. 

Ensuite [le même jour qu’il a prêché –N.D.É.] le Sixième Sceau, 
je me tiens ici parlant des guerres et des bruits de 
guerres : « Malheur, malheur, malheur, aux habitants 

de la terre. »  J’essaye de vous montrer que ce n’est pas 
des choses sans importance.  Cette nation est la nation 

– Ils savent pourquoi ils veulent faire la guerre là-bas.  
Ils ont dit : « Nous préférons nous entretenir avec la 
Corée du Nord.  Ils ont des armes nucléaires ; pas 

seulement la guerre par les microbes. » Des stratégies 
différentes pour les gens différents. Savez-vous 
pourquoi ? Ils n’ont pas de pétrole.  Ils doivent continuer 

à les soutenir économiquement.  Si vous croyez que les 
Sceaux sont ouverts, après votre Quatrième Sceau 

réunit tout, c’est pour ouvrir la voie au Sixième Sceau.  
Quoi d’autre doivent-ils prendre ? Quoi d’autre ont-ils 
besoin de prendre en dehors du pétrole ? Ils étaient déjà 

là dans le Golfe pendant douze ans. Quand j’ai prêché 
en 1990 et 1991 : « L’Agenda caché : L’autre invasion. »  
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Ils ont construit l’une des plus grandes bases militaires 
là au Moyen-Orient.  Pensez-y, mes amis.  

Nous voyons les faiblesses des pays des Caraïbes. Les 
dirigeants essayent de s’unir la Grenade, le Saint-

Vincent, la Barbade et la Jamaïque ; ils se sont unis et 
ils ne font rien encore.  Ils ne peuvent pas avoir 
confiance les uns dans les autres pour s’asseoir et 

s’entretenir.  Ils disent que si rien n’arrive en quelques 
ans, des nations comme le Saint-Vincent et la Grenade 
et les autres leur noix de muscade et l’arrow-root se 

disparaîtront. 
Dieu veut que nous demeurions dans une économie 

de la foi.  Le Saint-Esprit était en train de parler à nos 
cœurs depuis le onze Septembre : « Préparez l’église. » 
Je suis venu et j’ai commencé à prêcher à propos de la 

foi, pour élever le niveau de la foi au milieu du peuple. 
Ils ont commencé leur guerre là, ensuite il est venu 

celle-ci en ce moment, les genres des lois adoptées. 
Ensuite j’ai prêché le message, Pesé Dans La Balance 
(et trouvé léger) Du Juge Suprême [2001-0107 –N.D.É.] et ils 

ont commencé à peser les nations.  Et il a dit : « Tandis 
qu’ils sont en train de peser les nations lors du temps 

de la restauration, Dieu est en train de peser les vases, 
ici. » 

Maintenant un autre est en train d’être pesé dans la 

balance et trouvé léger et ils ont relâché plus de terreur 
sur lui.  Ils ont dit : « si vous habitez à Baghdad, 

Baghdad est en train de brûler.  Si vous y habitez, vous 
allez sentir ébranler la ville entière à cause de la sorte 
de bombardement. »  Mais la chose qui m'intéresse 

beaucoup, je m’aperçois que ces gens se vantent – les 
États-Unis.  Je m'aperçois que la vie humaine n’a pas 
de valeur pour eux.  Je m'aperçois qu’ils n’ont pas 

d’affection naturelle, « quand l’iniquité s'accroît. »  Je 
vois la condition de laquelle parle 2 Timothée 3, qui est 

l’église de Laodicée.  Apocalypse 3 : L’église de Laodicée 
encore.  1 Timothée 4 : leur propre conscience portant 
la marque de la flétrissure.  Le Prophète a dit : « 
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Remarquez la condition horrible d’une nation qui a 
rejeté l’Évangile » parce que ceci fait ressortir 

l'insensibilité du cœur des hommes. 
Je ne sais pas ce que vous vous ressentez dans votre 

cœur.  Voilà pourquoi je dis que c’est difficile de prêcher 
ces choses à des gens qui sont si pris par la société ; 
vous vous préoccupez au sujet de la nourriture et des 

vêtements, un peu d’argent dans votre poche mais vous 
pouvez vivre un peu plus haut que ça et voir la fin des 
temps et voir qu’un Prophète est venu, et voir que la 

terre sera brûlée après la venue de cet Élie, et voir que 
les nations s’effondrent et Israël se réveille ; et voir que 

le monde est en train de s’effondrer de nouveau 
économiquement, politiquement, socialement ; voir les 
douleurs de l’enfantement.  Elle pourrit pour enfanter 

un Nouveau Monde.  Elle doit mourir et se pourrir afin 
qu’il ait un Nouveau Monde.  Si nous allons avoir un 

Millénaire, ce monde doit se pourrir.  Et c’est pourquoi 
vous voyez devant vous combien pourrie elle est 
devenue, mes amis, combien pourrie elle est devenue.  

Pouvez-vous le voir ? Alors, pouvez-vous regarder dans 
votre propre cœur et voir une Épouse appelée, lavée, 
vêtue, séparée, ointe, se préparant pour être enlevée 

d’ici ?  
Je veux aller.  Dans mon cœur je veux aller parce que 

d’un jour autre à l’autre, je vois que je n’ai pas de futur 
ici.   Je n’ai rien ici pour vivre.  Mes jours ici vont devenir 
plus difficiles, et ils diminuent. Et en vieillissant, cela 

signifie beaucoup plus pour moi, parce que comme un 
jeune garçon quand je suis venu à ce Message, j’étais 
tellement excité quand j’ai entendu que Dieu a envoyé 

un Prophète, je sortais dans les champs de canne ; je 
dormais dans les buissons de goyave.  J’allais là-bas 

pour lire jusqu’à ce qu’il n’avait plus de lumière pour 
lire, et puis je dormirais sur des papiers des journaux 
dans la goyave pour saisir cette Parole.     

Je me souviens des jours où je pleurais, soupirant 
Dieu : « Montre-moi le livre d’Apocalypse.  Comment le 
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Prophète peut-il dire que le livre d’Apocalypse est écrit 
pour l’Épouse, et je ne peux pas entendre personne 

prêcher au sujet du livre d’Apocalypse ? »  C’était en 
1979 quand Dieu a brisé ces choses et j’ai commencé à 

voir. Il y a vingt-quatre ans.  J’ai vu grandir mes 
enfants, et j’ai voyagé partout dans le monde pour le 
prêcher.  Et tandis que vous regardez, vous voyez 

beaucoup d’entre ceux qui ont été appelés comme une 
multitude mélangée, ils se sont trouvés piégés dans tant 
de lieux dans le cadre du Message, et bien, des années 

après quand vous attendez voir un fardeau, quand vous 
attendez voir une faim, vous attendez voir une 

détermination, vous cherchez ceux qui luttent pour la 
Promesse, vous pouvez presque en compter sur votre 
main. 

Quand vous rencontrez un croyant et son sel a encore 
de saveur après vingt-cinq ans.  Vous dites : « Frère, 

c’est comme si Christ signifie beaucoup plus pour toi 
après vingt-cinq années.  C’est comme quand tu parles 
de Lui, tu parles de Lui avec une passion. Quand tu 

t’assois là, c’est comme tu n’as pas du temps pour rien 
d’autre, juste pour parler de Sa beauté et ce qu’Il a 
promis.  Tu l’as gardé comme une denrée précieuse.  Tu 

t’es assuré que tu ne l’as pas perdue. »  Je confie qu’Il 
signifie cela pour vous, mes amis.  

J’aime mes amis ; c’est une de mes faiblesses.  Mais 
moi, j’aime Jésus.  Tandis que je vieillis, j’aime Jésus de 
plus.  J’aime mes frères et mes sœurs de tout mon cœur 

; je suis prêt à rendre la chemise de mon dos – je dis 
ceci devant Lui dans la chaire – et le donner à 
quelqu’un.  Mais la chose principale, c’est que je vis 

pour ceci, mes amis.  Je vis pour ceci.  Redressez-vous 
et levez vos têtes quand vous voyez que ces choses 

arrivent.  Dès que vous voyez que les feuilles du figuier 
commencent à pousser, vous savez que le temps est 
proche, même à vos portes.  Quand vous entendez le cri 

de minuit, réveillez-vous et préparez vos lampes parce 
que vous savez qu’il y a quelques-uns qui sortent de là 
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et ils n’ont pas de l’huile, et cette porte sera fermée et 
ils se trouveront en dehors, non préparés.  Mais ceux 

qui étaient prêts entrèrent avec Lui.  « Les noces de 
l'Agneau sont venues, et son Épouse s'est préparée. » 
[Apocalypse 19 : 7 –N.D.É.]     

Soyez un soldat ce matin.  Ils combattent leurs 

guerres mais nous combattons une guerre ici.  La 
guerre est la voie pourvue de Dieu pour vous amener 
dans la paix et le repos.  Nous avons des guerres 

mondiales pas aucune paix ; mais il y a une paix 
mondiale qui vient, mes amis.  Pas par la bête mais par 

Celui qui est venu pour juger et faire la guerre.  La bête 
va apporter une paix fausse et une sécurité fausse.  
Mais nous voyons la paix que Celui, cet Agneau avec 

sept cornes et sept yeux, un Agneau qui était là comme 
immolé ; Il était dans la bataille et Il sortait marchant ; 

et parce qu’Il a prévalu et vaincu, Il a pris le Livre.  Et 
ils ont commencé à chanter : « nous régneront comme 
des rois et des sacrificateurs » car ils ont vu qu’à travers 

Sa victoire ils entraient dans une paix.   
Si vous n’êtes pas entré dans cette paix, vôtre cœur 

serait troublé.  Vous avez à lutter pour assurer que cette 

terre [Frère Vin fait référence au corps –N.D.É.] ait de la paix.  Si 
vous êtes volé de cette paix puis cette terre sera remplie 

de la violence, de la colère, de la tension, de la 
frustration, de la pression, qui bouillent à l'intérieur de 
vous parce que vous n’avez pas de paix. Souvenez-vous 

ce que l’épée fait quoi ? Il enlève la paix de la terre.  Et 
quand l’épée vide la terre de la paix, il remplit la terre 

de la violence ; et la violence remplie la terre.  Pourquoi 
? Parce que vous avez à refléter le royaume auquel vous 
appartenez ; les enfants des ténèbres et les enfants de 

la lumière ; les enfants du bas et les enfants du haut.   
Luttez pour posséder et assurez-vous, car c’est à celui 

qui vainc [la promesse est] « à celui qui vainc. » Et pour 

vaincre il doit avoir une bataille ; et cette bataille – le 
Prophète a dit que la plus grande bataille qui a jamais 

été livrée fait rage maintenant.  Et il a dit : « J’étais 



Les Prédateurs Et Leurs Proies - Partie 3                                                          2003-0323 

68 

envoyé pour vous entraîner. »  Et il a ouvert les Sept 
Sceaux et il nous a montré notre armoire ; le salut, la 

justice, la foi pour garder les traits en dehors ; l’épée 
pour lancer votre attaque ; la préparation – les pieds 

bouclés.  Chaque partie était une révélation.  S’il n’est 
pas révélé à vous que vous êtes sauvé, frère, vous êtes 
exposé à l’ennemi. 

 Un homme qui ne sait pas qu’il est sauvé et qu’il a 
de la sécurité, tout trouble sa paix.  Tout trouble sa 
paix.  Et un homme qui ne sait pas qu’il est juste devant 

Dieu serait toujours lié et paralysé par la 
condamnation.  Mais si un homme a cette cuirasse de 

la justice par la révélation, alors, peu importe si le diable 
essaie de prendre la partie de loi de la Parole et vous 
condamner, et essaie de vous faire sentir que vous êtes 

un pécheur, vous savez que Dieu vous voit comme 
Christ à travers ce Sang ; vous savez que vous vous 

tenez justifié devant Lui. Mais c’est une révélation, si 
vous êtes revêtu d’elle. 

Et la dernière chose, après que vous vous Êtes revêtu 

de toutes les armes, il a dit : « Veillez à cela avec une 
entière persévérance, et priez pour tous les saints. » 
Priez si vous savez que vous êtes fortifié parce que 

tandis que ce groupe chevauche et ils livrent des flèches 
à cette Église…  Des fois vous voyez des flèches volant 

dans cette Église : Whap !  L’une d’elles frappe cette 
personne-ci par la maladie.  Une autre frappe cette 
personne-là avec des problèmes familiaux ; le chaos ; 

vous voyez des gens venant à l’église brisés.  Et puis 
vous regardez tout autour, et si vous ne savez pas 
comment aider ce frère et cette sœur ; vous ne savez pas 

comment aider cette famille ; vous n’avez pas un mot de 
paix pour les stabiliser ; vous ne savez pas comment 

donner de l’encouragement ; vous ne savez pas 
comment chasser la crainte ; vous ne savez pas 
comment élever leur foi et les amener dans la guérison, 

savez-vous ce qui va arriver ?  Vous n’êtes pas même 
conscient que vous êtes en guerre ?  Vous perdez tant 
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car il n’y a pas de conscience de cette armée qu’il a 
envoyé pour vous voler de tout ce que Dieu vous a 

donné.  Et frère c’est pourquoi en cette heure-ci, nous 
ne devrions pas être sur la défense. Nous devrions être 

à l’offensive. 
Tenons-nous debout.  Levez-vous comme des soldats 

ce matin. Bouclez votre arme serrement comme un 

soldat ce matin.  Et frère, voyons comme Jésus a dit : « 
Le royaume de Dieu, les violents le prend par la force ; 
ils s’efforcent dans lui. »  Sur le message, Le Désespoir 
[1963-0901 –N.D.É.] le Prophète a utilisé cette Écriture ; il a 
dit : « Soyez dans le désespoir ou vous périssez. »  

Mes amis, je veux dire quelque chose.  La semaine 
dernière, je suis venu mercredi soir, seulement parce 
que pendant les dernières semaines passées, j’ai vu 

Satan a commencé à dépeupler la réunion de mercredi 
soir et j’ai vu tant de personnes qui n'assistent pas la 

réunion de mercredi soir. Je me suis dit : « Qu’arrive-t-
il ? Qu’est-ce qui se passe ici ? » Je me suis dit : « Nous 
avons commencé dans le livre de Samuel, des 

personnes sont devenues désespérées, elles couraient à 
l’autel et tout ça. »  C’est pourquoi la semaine dernière 

[dans la ligne de prière] le Saint-Esprit a dit : « 
Réprimande leur attitude. Ne priez pas pour eux. »  Je 
m’y suis tenu et j’ai demandé une sœur : « Pourquoi tu 

es ici ? »  Elle a dit : « Eh bien, j’ai prié et j’ai demandé 
Dieu tant de fois. » J’ai dit : « Repens-toi » J’ai dit : « C’est 
quoi ton problème ? Pourquoi tu es à l’autel ? » Elle a 

dit : « Eh bien, je vois tant de mauvaises choses venant 
de ma vie. » J’ai dit : « Quoi ! Et Tu viens ici pour dire 

quelqu’un que tu vois tant de choses venant de ta vie ? 
Où est ton balai et ta bougie ?  Balaye ta maison. Tu 
sais l’heure où nous vivons et tu vois ces choses venant 

de ta vie, tu dois être prêt à venger cela.  Ôte-toi de cela 
! Résiste-le ! Garde-le à l’extérieur de ta maison.  
Retranche ta branche ; prends l’épée et fait mourir les 

membres de ton corps. »  
Beaucoup d’entre nous devient des parasites – vous 
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avez un syndrome de dépendance.  « Frère, prie pour 
moi.  Sœur, prie pour moi » jusqu’à ce que tout le monde 

veuille qu’un homme prie pour eux.  Après que tu as 
pêché Votre Foi [2002-0704 –N.D.É.] ; La Puissance d’une 
vraie confession [2002-1404 –N.D.É.] ; il s’agit de votre foi. Il 
s’agit de votre foi.  La Parole ne prêche pas que « il faut 
laisser des hommes continuer à venir à toi » ; la Parole 

prêchée : « Commencez à opérer avec la Parole ; 
commencez à vous aligner avec la Parole. »  Vous avez 

besoin de combattre un bon combat.  Vous avez besoin 
de combattre un bon combat. 

Nous devons être sérieux au sujet de ceci, mes amis. 

Parce que j’ai dit que je n’allais pas me tenir là et prier 
la même prière encore pour les mêmes conditions, pour 

les mêmes personnes qui étaient ici pour environ cinq 
ou six fois dans les derniers trois ou quatre mois pour 
les mêmes choses.  Dieu ne s’associe pas avec de la 

moquerie.  Dieu ne peut pas donner la Parole aux gens 
jour et nuit pour qu’ils disent : « Whoo, ça c’est la Parole 
!  Ça c’est la Parole ! »  Non, Dieu veut que nous 

commencions à appliquer la Parole.  Prends le Sang et 
appliquez-le dans la maison, et Dieu entendra une 

prière sincère.  Quand Dieu voit des gens qui font la 
Parole ; quand Dieu voit un homme essayant d’obéir à 
la Parole et il faillit, Dieu peut tendre la main encore et 

l’aider parce que l’homme essaie de faire ce que Dieu lui 
a dit.  Mais quand Dieu voit des gens comme s’ils 

veulent quelqu’un pour garder leur religion pour eux, 
ils perdent le temps de Dieu, mes amis.  Même les gens 
des dénominations vivent plus haut que ça.  

Et quand Satan a commencé à dépeupler ces 
réunions le mercredi, l’Esprit est venu le mercredi.  J’ai 
fait appel pour cela le dimanche et j’apprécie vraiment 

la réponse.  Vous voyez, si je prêche ou non, ça ne 
devrait pas importer.  Nous avons assez de gens 

matures ici qui savent qu’ils ont une position de devoir 
et ils ont une responsabilité.  Et vous n’avez pas à être 
un ministre ; vous pouvez être dans la congrégation là 
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et aider à appuyer plusieurs avec votre foi, et votre désir 
et votre empressement d’aider prier pour quelques-uns.  

Et vous n’avez pas à vous tenir devant la congrégation, 
imposant tes mains sur des gens comme quelque grand 

évangéliste quelconque.  Vous pouvez rester là et prier 
avec un fardeau et la compassion et Dieu peut même 
entendre ces prières plus que des gens qui sont en haut 

ici imposant leurs mains sur des gens.  On parle de 
Dieu, mes amis !  On parle de Dieu !   

Et je pense que tous ces types de choses viennent par 

l’ignorance de qui est Dieu, et comment Dieu opère.  Et 
nous pensons toujours que Dieu opère dans les choses 

formelles et les rituels.   Dieu n’opère pas dans la forme 
et les rituels, mes amis.  Qui imposait les mains et dans 
quelle ligne de prière était la femme en Memphis ? Mais 

sa foi a tiré un Prophète hors du ciel, a fait atterrir un 
avion et l’a tiré là où elle était.  Et même s’il y est venu 

il a dit : « Madame, toi, prie. »  N’est-ce pas vrai ? Il a dit 
: « Quand elle a prié je savais qu’elle a parlé à Dieu ; 
qu’elle lui avait parlé avant. »  Et tout ce qu’il a dit était 

: « Père, je ne sais pas pourquoi Tu m’as amené ici, mais 
je pense que celle-ci est la maison de ce qu’elle 
ressemble et j’ai un avion à prendre, et Seigneur, je prie 

que Tu l’aides. » 
Et le garçon a dit : « Oh » il a dit : « Maman, Maman, 

la chambre. »  Elle était partout car il a marché dans 
l’atmosphère de la foi.  Une femme attendait là depuis 
quatre heures du matin, mouillée.  Elle a dit : « Je suis 

comme la femme sunamite, où est Ton Élie ? Il doit être 
ici quelque part. »  Elle ne s’est jamais assise dans des 
réunions comme celles-ci.  Elle n’a jamais entendu les 

choses que vous entendez.  Il a dit : « Madame, avez-
vous déjà entendu de moi ? Mon nom est Branham. »  

Elle a dit : Non.  Il a dit : « Elle ne s’intéressait pas à qui 
j’étais.  Elle ne s’intéressait qu’à Dieu qui est capable 
d’apporter la délivrance à son fils. » 

Certains d’entre nous sont devenus trop religieux. 
Nous sommes devenus trop religieux.  Nous avons trop 
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de choses emportées et gonflées d'orgueil conçues dans 
nos esprits, trop de choses intellectuelles qui paralysent 

l’Église.  Quand vous savez ces choses par la révélation 
et vous les voyez, frère, vous venez ici avec une attitude 

pour la réunion de prière.  Quand vous comprenez le 
temps de prière – Et le Saint-Esprit est venu mercredi 
soir et a choisi ce message pour essayer de nous 

montrer que la raison pour laquelle ils étaient dans la 
captivité, ils vivaient dans la terreur, ils perdaient des 
batailles, ils étaient dans cette condition, c’est parce 

qu’ils ne brûlaient pas d’encens, ils ne purifiaient pas 
les parties intérieures du temple ; ils ont fermé la porte 

; ils n’offraient pas l’holocauste ; ils n’avaient pas d’autel 
d’airain, pas d’autel de l’encens, pas d’accès pour que 
Dieu entre dans Son propre temple.  Et il savait : « Pour 

faire revenir la Présence de Dieu, je n’ai pas à jeûner et 
lamenter.  Je n’ai qu’à aligner les choses à ce qu’elles 

étaient à l’origine.  Et l’autre s’est tenu dans la bataille 
sachant que j’ai l’autel d’airain, j’ai l’autel d’encens.  
Nous avons ces choses-là.  Nous avons les 

sacrificateurs de la postérité d’Aaron.  Nous nous 
tenons ici dans l’exercice de nos fonctions.  Nous savons 
ce que Dieu a dit à notre sujet. Ces gens ont un veau 

d’or, ils ont ces choses ; ils ne pourraient jamais nous 
confronter et être victorieux, cela ne se fera pas tant que 

nous marchons dans la volonté de Dieu. »  Il savait que 
la victoire était de marcher et de s’aligner avec ce que 
Dieu a donné. 

Ainsi, j'espère que si nous croyons, mes amis – et le 
Saint-Esprit a pris soin pour que cela entre dans votre 
cœur afin que vous puissiez voir qu’une église doit être 

prête en cette heure.  Où se trouve cette église ? Il y a 
des personnes qui ont besoin de la délivrance ; quand 

ils entrent ce lieu, est-ce que vous pensez qu’ils veulent 
seulement entendre des bons chants ou voir des 
personnes bien habillées, qui semblent être plus 

propres et ainsi de suite, et il n’y a pas de maquillage, 
et c’est tout ce qu’ils veulent voir, un petit évangile 
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intellectuel ? Ils veulent y regarder et voir des personnes 
qui priaient ardemment.  Ils veulent voir des personnes 

qui ont coupées les ponts et n’ont rien pour y revenir.  
Ils veulent voir des personnes qui ont été marquées, 

scellées dans leurs fronts.  Ils veulent voir un peuple de 
qui cette foi émane.  Je crois par la grâce de Dieu que 
c’est où Dieu veut nous élever par Sa grâce aujourd’hui.   

Inclinons nos cœurs devant Lui.  Priez dans votre 
propre manière où vous êtes.  Je veux que vous croyiez 
dans votre cœur que vous sachiez que Dieu t’exaucera. 

Dieu n’a pas fait acception de personnes ; vous n’avez 
pas à venir ici.  Si vous sentez que vous avez besoin de 

plus de foi et vous n’avez pas assez de foi dans votre 
cœur et il y a des choses auxquelles vous ne pouvez pas 
faire face – je ne parle pas des choses pour lesquelles 

vous avez déjà prié et a mis entre les mains de Dieu ; 
mais si c’est quelque chose d’urgent, alors, sur cette 

base, je dirais, venez et venez avec foi.  Mais pas pour 
les choses normales ; si vous êtes venu la semaine 
dernière et vous voulez revenir pour le même problème, 

pas ça.  Cela contribue à l’incrédulité et vous affaiblit, 
quand vous venez continuellement dans les lignes de 
prière l’une après l’autre et vous ne pouvez pas vous 

engager à Dieu et croire et y rester. Mais Dieu exauce 
toujours une prière sincère.  Dieu n’écoute pas votre 

vocabulaire.  Il ne considère pas votre anglais et votre 
grammaire et dans quelle mesure vous pouvez articuler 
quand vous priez.  Voilà pourquoi Jésus a raconté 

l’histoire au sujet de l’homme, Il se frappait la poitrine 
et a dit : « Seigneur, quand tu regardes la Propitiatoire, 
regarde-moi de même. »  Il est parti, justifié.  Et voici la 

manière dont je veux vous encourager, vous qui êtes 
debout là. 

[Frère Vin prie pour les gens à l’autel –N.D.É.] 
Notre Père gracieux, en cette heure où nous nous 

sentons pressés par l’Esprit pour examiner nos vies, car 

Tu as dit que quand nous voyons ces choses, nous 
savons que c’est le commencement des douleurs.  Et 
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nous pensons au temps passé, il y a quarante ans, 
quand ces cinq planètes se sont alignées dans le ciel, 

un Prophète sur la terre a dit que c’est le 
commencement des douleurs.  Ici aujourd’hui, cher 

Dieu, nous voyons que les activités qui prennent lieu 
s’identifient à nous, Seigneur, dans la Bible en tant que 
partie du grand mouvement diabolique ; un mouvement 

qui inaugurera un Nouvel Ordre Mondial, où Satan sera 
intronisé sur la terre en tant que dieu. Le monde sera 
dans une telle obscurité et dans l'apostasie parce que 

Tu as dit qu’il y aura une apostasie de la Foi ; Christ 
était mis à l’extérieur de l’Église ; les ténèbres couvriront 

la terre et l'obscurité les peuples, parce qu'ils n'ont pas 
reçu l'amour de la Vérité.  Ils ont rejeté la Lumière ; et 
le dernier fléau après les ténèbres, c’est la mort, elle a 

frappé le monde.  Nous voyons comment ils ont pourri, 
Père, jusqu’à ce que nous voyions le peuple dans une 

telle condition hideuse au temps de l’empire ravivé.  Le 
même esprit qui était sur cette génération de l’Empire 
romain ; se gaussant, se réjouissant de la spoliation et 

de la mort et de la destruction.        
Dieu, nous nous rendons compte, comme les oiseaux 

qui étaient sur le mur, quelque chose dans leurs cœurs 

pouvait sentir que le jugement s’approchait. Ils se sont 
envolés du mur.  Comme les vaches qui se tenaient là, 

se sont écartés rapidement, car il y avait un 
avertissement qu’ils pouvaient entendre, quelque chose 
qui les influencer, leur disant que le jugement y allait 

frapper.  Il s’accumule, Seigneur.  On attend avec 
impatience à voir une Église devenir immunisée ; une 
Église immunisée, une Église sans péché, un peuple 

scellé, où le péché ne peut pas se tenir au milieu du 
peuple.  Seigneur, nous le demandons.  Cela doit venir 

par une action divine, Père ; nous ne pouvons pas nous 
mettre dans cette sorte de désespoir.  Et pourtant 
Seigneur, les choses que nous voyons, avec l’amour de 

Dieu dans nos cœurs, ça devrait nous pousser dans le 
désespoir. Nous prions que l’Esprit de révélation agisse, 
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et Dieu, Tu ouvres les yeux de Tes enfants. Ouvre la 
compréhension, cher Dieu, que nous puissions lire 

l’écriture sur la muraille ; que nous puissions voir que 
ce monde est pesé dans la balance et a été trouvé léger.             

Beaucoup d’entre eux se tiennent dans le besoin de 
la prière même en ce moment même.  Dans leur propre 
vie, Père, ils voient dans le domaine spirituel où ils 

devraient être en train de se tenir comme un soldat ; 
l’attitude, Seigneur, que chacun d’entre nous devrions 
avoir. Seigneur, nous prions que Ton Saint-Esprit nous 

oigne, Seigneur.  Que la grande Colonne de Feu se divise 
comme Tu as fait dans la chambre haute, et commence 

à survoler, et commence à s’agir sur Tes Élus, Seigneur. 
Combien nous soupirons et gémissons, Seigneur, pas 
seulement maintenant car nous voyons les 

abominations dans la cité, mais dans la terre, Seigneur, 
nous voyons les atrocités ; nous voyons l’arrogance ; 

nous voyons l'hypocrisie.   
Dieu, nous nous examinons et nous réalisons que 

nous manquons tellement en tant que croyants, la 

maturité dans laquelle nous aurions dû muris ; voyant 
où nous avons failli, nous n’avons pas même monté et 
nous bouger dans le domaine où nous devrions être, 

quand Tu es venu et Tu as ouvert la Parole et Tu nous 
as affectés ; que nous pourrions à peine le retenir dans 

notre mémoire et nous ne parvenons pas à le garder, et 
il nous échappe.  Et après quelques jours nous sommes 
rabaissés et nous attendons à être motivés et gonflés 

encore une fois, Seigneur.  Dieu nous ne voulons pas 
être dans une telle condition. Nous voulons posséder 
cette clé où nous pourrions combattre suivant les 

règles, sachant que nous sommes faits pour posséder 
cette nature.   

Nous prions pour cette chère sœur, Père, notre chère 
sœur Michelle.  Tu as éteint Ta main pour elle. Père, en 
cette heure-ci.  Comme Naomi.  Tu as transformé Sa vie, 

cher Dieu.  Tu l’as fait retourner avec une âme amère, 
brisée oh Dieu, après des années en étant hors de Ta 
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volonté et loin de Ta maison.  Mais Seigneur, sachant 
l’heure et voyant où elle était, et voyant le sentier où elle 

voyageait, Seigneur, Tu l’as arrêtée et Tu as changé Sa 
vie. La loi s’est mise à opérer et elle a commencé, 

Seigneur, à faire le voyage de retour au lieu de Son 
origine.  Ce système de navigation à l’intérieur d’elle a 
commencé à la diriger de nouveau à ce lieu, Seigneur, à 

la faire retourner à cette Parole qui a frappé son cœur 
quand elle était une petite fille là à Barataria.    

Dieu, elle est retourné et elle s’est assise et elle a 

laissé la Parole la laver.  Elle est restée après les 
réunions pour prier et chercher Ta face.  Elle a 

commencé à voir comment elle s’est égarée et ce qui 
s’est passé depuis qu’elle a abandonné sa première 
demeure, comment tout est mort quand elle s’est 

éloignée du Fils.  Mais cher Dieu, c’est le printemps 
encore pour elle.  Père, Tu l’as fait retourner, Seigneur, 

Tu as commencé à restaurer.  « Je restaurerai » : dit le 
Seigneur.  Elle retourne à la maison, Retournant, 
retournant, jamais plus à égarer.  Aujourd’hui elle se 

sent comme elle s’est égarée assez loin.  Elle croit.  Oh 
Dieu, qu’elle est convaincue dans son cœur. Et 

maintenant elle voit ; elle comprend.  Elle vient pour 
affirmer sa détermination, Seigneur, qu’elle puisse 
reprendre sa place.  Tu as dit : « Je ne mettrai pas 

dehors celui qui vient à moi. »  Nous nous souvenons de 
la parabole du fils prodigue.  Tu as vu Ton enfant 

revenant à la maison et T'as couru pour la rencontrer, 
Seigneur.  Dieu, je prie qu’aujourd’hui qu’il y aura une 
grande joie.  Comme Tu as dit : « Ma brebis était perdue, 

une qui était dans Mon bercail s’est égaré » Seigneur, 
Tu l’as trouvée et Tu l’as emmenée sur Tes épaules.  Que 
l’œuvre soit faite en elle si complète aujourd’hui, Père, 

que Seigneur, elle n’aurait jamais plus à s’égarer.  Qu’il 
ait un revirement complet dès ce jour-ci. Dieu, nous la 

remettons entre Tes mains puissantes.            
Satan, au Nom de Jésus Christ, nous ordonnons 

d’enlever tes mains impures de notre sœur.  Desserre ta 
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prise sur elle, diable.  Tu ne peux plus la tenir.  Elle 
s’est repentie, elle s’est séparée de l’incroyance, elle t’a 

exposé, et elle a fait une décision définie.  Nous te 
réprimandons au Nom de Jésus Christ. 

Dieu Tout-puissant, nous prions Père, Seigneur, que 
Tu répandes Ton Esprit dans son cœur, et Dieu, que Tu 
la scelles complètement.  Que Tu prennes tous ses 

désirs.  Que Tu brûles tout, Seigneur, que les choses 
anciennes passent et toutes choses deviennent 
nouvelles.  Que Tu continues à la conduire et la guider 

dans Ta volonté parfaite.  
Père, nous te remercions pour avoir restaurée notre 

sœur. Oh Dieu, nous nous réjouissons ce matin, voyant 
la sincérité de son cœur.  Seigneur, elle n’est pas venue 
pour prétendre d'être une étoile dans le camp. Elle n’a 

pas essayé de se précipiter, Seigneur, mais elle s’est 
soumise à la correction, à l’instruction.  Elle s’est 

humiliée et elle a obéir à Ta Parole, Seigneur.  Dieu, 
qu’elle n’ait jamais à regarder en arrière.  Au Nom de 
Jésus Christ, que Tu la bénisses et la fasses prospérer 

c’est ma prière, amen.    
Dieu Tout-Puissant, voyant que c’est le jour où Tu as 

montré que Ta main n’est pas trop courte, ni Ton oreille 

n’est pas sourde.  Un autre, mon Dieu, qui marchait 
dans les premiers jours lorsque ce Message est entré 

dans cette île ; Dieu, qui a commencé à Te servir avec 
zèle et enthousiasme.  Mais alors, cher Dieu, a 
rétrogradé, et Dieu, a vu une chose après l'autre, 

Seigneur ; un foyer brisé, une famille brisée, tombé dans 
l'obscurité, descendu les routes et les chemins du 
péché, cher Dieu.  Dieu, mais dans ces deux dernières 

années Tu as commencé à traiter avec lui, Père.  
Pourtant, Seigneur, il se rend compte que, Dieu, il y a 

encore des éléments, il y a encore des choses dans sa 
vie qu'il voit et qu’il désire voir éradiquées, et la 
puissance de l'ennemi soit brisé ; où il peut se tenir, 

cher Dieu, et savoir que Satan n'a pas de place en lui. 
Dieu, nous prions que Ton Saint-Esprit qui l'attire en 
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ce moment, qui le condamne dans son cœur, qui le 
montre que la porte d'opportunité est ouverte pour lui, 

et qu'il devrait y entrer rapidement pendant que la porte 
reste ouverte, Dieu, que Tu l'emmènes à des 

profondeurs de la conviction et à des profondeurs de la 
sincérité, Seigneur ; Dieu, où il rejettera tout fardeau et 
tout péché, et il mettra de côté toute prétention et toute 

hypocrisie, et, Seigneur, tout ce qui pourrait l'empêcher 
; et Dieu, qu’il vienne à Toi sans réserve, en pleine 
reddition ce matin, remettant toutes ses voies dans Tes 

mains puissantes ; sachant que Tu es capable, Père, 
Dieu, de le restaurer et de le restaurer complètement où 

il n'aura jamais à y retourner. 
Satan, au Nom de Jésus-Christ, nous t’ordonnons de 

relâcher notre frère.  Ôte tes sales mains de lui. Nous, 

l'Église du Dieu vivant, debout sur l’œuvre finie de 
Jésus-Christ, t’adjure par la puissance du Dieu vivant, 

montrant l’œuvre finie sur la croix du Calvaire, où tu as 
été dépouillé de tous les droits légaux sur lui, où tu as 
perdu ton pouvoir, Satan, et tu ne peux pas le retenir 

plus longtemps car il a pris ce pas ce matin, prenant sa 
position avec le Seigneur Jésus-Christ. 

Dieu Tout-Puissant, puisse à partir de ce jour-ci il y 

aura un changement complet dans la vie de notre frère.  
Dieu, ce Sixième Sceau, une purification, un nettoyage 

; que Seigneur, ce serait son temps de purification, mon 
Dieu.  Ce serait le temps du jugement dans sa vie, où, 
Seigneur Dieu, il verrait l’épée soit mise sur toutes les 

choses qui ne sont pas de Toi.  Il se tiendra devant Ton 
trône du jugement et il laissera de côté tout fardeau, et 
tout péché et les jettera dans l'eau de blanchiment du 

Sang de Jésus-Christ, et acceptera son pardon et il 
partira acquitté, justifié, Seigneur, comme Toi, le Juge 

Suprême, l’as déclaré, celui qui regarde vers Toi et Te 
croit et confesse ce que dit Ta Parole, afin qu'il puisse 
recevoir ces bienfaits, sachant que Tu as été livré pour 

nos offenses, et est ressuscité pour notre justification. 
Qu'il le reçoive aujourd'hui, Père, sachant qu’un pardon 
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n’est pas un pardon s’il n’est pas accepté comme un 
pardon, parce que celui que le Fils de l'Homme a 

affranchi, est réellement libre.   
Qu’il ne regarde jamais en arrière ; Qu’il ne revienne 

jamais en arrière, Seigneur.  Et que les choses qu'il 
garde dans son cœur comme il veut venir se réinstaller 
dans ce pays et prendre sa place et continuer à Te servir 

ici, Dieu, puisses-Tu lui donner le leadership et la 
direction, et l'aide dont il a besoin, je prie.  Quand Tu 
as dit à Jacob de revenir au pays de ses pères, Seigneur, 

Tu as su comment tout régler dans sa vie pour l'amener 
à s’installer à l'endroit où il doit être ; à mettre de côté 

chaque ruse et chaque capacité humaine, Seigneur, 
afin que Tu puisses le conduire à l'accomplissement de 
tout ce que Tu as promis.  Accorde-le, Père.  Au Nom de 

Jésus-Christ nous le demandons, amen. 
Dieu Tout-Puissant, il semble aujourd'hui que Tu as 

étendu Tes bras jusqu'à présent pour ceux-ci, même à 
cette chère sœur, Dieu, qui marchait une fois dans Ta 
Parole, Seigneur, et elle a détourné son regard de Toi, et 

Dieu, elle a laissé le dieu de ce siècle mauvais crever sa 
vue spirituelle, l’a fait descendre dans l'obscurité, Dieu, 
et elle est tombée dans l’abîme du péché.  Oh Dieu de 

grâce, là, elle se trouve dans le besoin de prière, Dieu, 
sachant qu’on demandera beaucoup à qui l'on a 

beaucoup donné ; sans se rendre compte, oh Dieu, les 
privilèges et les opportunités, les bénédictions que Tu 
as mises dans ses mains, cher Dieu. Dieu, aujourd'hui, 

désirant de sortir de cette fosse ; désirant, oh Dieu, de 
voir la puissance des ténèbres soit brisée d’autour de sa 
vie ; désirant, aujourd'hui, oh cher Dieu, de revenir à 

Toi, Seigneur. Dieu, que Ton Saint-Esprit l'amène à 
l'endroit pour voir l'ampleur de son péché ; pour le voir, 

oh Dieu, de manière que, dans son cœur, elle pourrait 
vraiment entrer dans les profondeurs de la repentance 
; Dieu, sachant que Tu entendras un cri sincère, Père. 

Brisée moralement et dépouillée spirituellement, oh 
Dieu, mais comme Samson, Seigneur, criant : « Une fois 
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de plus, Seigneur » Tu la vengeras de ses ennemis. 
Je prie que Toi, le Dieu qui es riche en miséricorde, 

riche en grâce, Seigneur Dieu, entendait son cri, 
aujourd'hui, Père, et Seigneur, Ta grâce viendrait à elle 

une autre fois, Seigneur.  Et que l'eau de blanchiment 
de Ton Sang précieux brise chaque molécule du péché. 
La culpabilité et la condamnation dans son cœur et le 

tourment de vivre sous cette condition seront effacés. 
Ôtez le cœur de pierre, Seigneur.  Donne-lui un cœur 
nouveau et un esprit nouveau. Purifie-elle avec 

l'hysope, oh Dieu. Purifie-elle dans les parties 
intérieures. Renouvelle en elle un esprit bien disposé, 

Seigneur. Restaure-la à sa juste place. Que tout ce qui 
doit être mis sous le Sang, Dieu, venant avec une 
confession sincère, soit placé, Père, Tu as dit : « Si nous 

confessons nos péchés, il est fidèle et juste pour nous 
les pardonner de toute iniquité ; et si nous marchons 

dans la lumière, comme Tu es dans la lumière, le Sang 
de son Fils nous purifie de tout péché et nous sommes 
mutuellement en communion. » Ramène-la au Calvaire, 

Père.  Aide-la à examiner la vieille croix une fois de plus, 
Seigneur, pour marquer l'endroit où tu es mort et d’y 
rester. 

Comme Ton Prophète a dit : « Si Tu m’as pardonné, 
laisse Ta Présence venir. » Oh Dieu, que le Saint-Esprit 

lui donne le témoin, Seigneur, que ses péchés qui 
étaient comme l'écarlate sont effacés, et sont blancs 
comme la neige.  Et cher Dieu, qu’elle ne regarde jamais 

en arrière à ces lieux, Père, mais se lève, oh Dieu, plus 
déterminée et ne retenant rien Seigneur, et qu’elle 
marche réellement en pleine obéissance à Ta Parole.  Le 

ferais-Tu, Père.  Dieu, nous demandons aujourd'hui, 
tandis que notre sœur vient demandant Ta miséricorde, 

puisses-Tu l’accorder, Seigneur. Puisse-t-elle trouver la 
grâce pour aider dans ce moment de besoin.  Nous 
demandons en Son Nom, au Nom de Jésus-Christ, 

amen. 
Tandis que nous nous inclinons et nous fermons les 
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yeux, je voudrais simplement inviter Frère Kibwe à venir 
prier et demander la bénédiction de Dieu pour partir.  

Et vous qui êtes dans les chambres, à l'extérieur, vous 
dans votre propre vie.  Ici, il y a trois personnes qui une 

fois marchaient dans la Parole, qui ont rétrogradé pour 
une raison ou l'autre, là, ils sont venus pour renouveler 
leur engagement, leur amour et leur service au Seigneur 

Jésus-Christ ; Dieu, étendant Sa main pour eux, Quand 
Il a étendu Sa main pour moi. 

Et tandis que cette prière finale est prié, en ce temps 
où la bataille fait rage, vous voulez être un vrai soldat. 
Vous voulez vous tenir, attaché à la cause.  Vous voulez 

combattre le combat de la foi et saisir l'espérance de la 
vie éternelle.  Puissiez-vous aujourd'hui unir votre cœur 
et votre foi.  Tandis que Dieu regarde en bas, qu’Il 

regarde à travers cette audience et voir un peuple qui 
voit réellement l'heure et comprend l’heure et est prêt à 

tout mettre de côté, à payer le prix, pour recevoir ce que 
Dieu a donné.  Le prix est le déni de soi ; le prix est le 
sacrifice de soi, l'abandon de soi.  C’est le prix, mes 

amis, car Il a déjà acheté ces choses que nous pourrions 
nous vider pour recevoir ce qu'Il veut nous donner. 

[Frère Kibwe Dick prie –N.D.É.] 
Oh, levez-vous les mains et donnez-Lui la louange. 

Résolvez en vos cœurs, amen.  Nous voulons que ces 

réunions de prière s’élèvent un peu plus par la grâce de 
Dieu, amen.  Oh mon Dieu, nous voulons voir l'Esprit 
lâché.  Nous voulons voir les soldats étant habilités, 

amen. Alléluia, merci, Jésus. 
Oh mon Dieu, tournez-vous et saluez votre frère et 

sœur.  Dites-leur que Dieu les bénisse, amen. Fortifiez-
vous dans le Seigneur, et par sa force toute-puissante.  
Revêtez-vous de toutes les armes qu’Il vous a données – 

que Dieu vous a fourni, amen. Numéro 519 : Fortifie-toi 
dans le Seigneur – et c’est le chant d'un soldat 

maintenant.  Ce n’est pas le chant d'un civil ; c’est le 
chant d'un soldat, amen, un soldat sous les Sceaux. 

Il y a une bataille là-bas parmi les nations, un 
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royaume contre un royaume.  Mais il y a une bataille 
sous les Sceaux ici, un royaume contre un royaume 

aussi, amen.  Alléluia, nous avons un Royaume qui ne 
peut pas être ébranlé, qui est inébranlable, amen. 

Fortifiez-vous, mes amis.  Les soldats doivent avoir la 
foi en leurs armes, la foi en leur commandant.  Ils 
doivent savoir qu'ils ont la meilleure armure qu’il est. 

Alléluia.  Ils doivent savoir que la victoire est certaine. 
Gloire à Dieu ! 

Oh, fortifiez-vous dans le Seigneur ... Chantez-le 

comme un soldat. 
Fortifie-toi dans le Seigneur 
Oh, soyez habilités ... 

 Et laissez-nous vous voir mercredi soir, chacun de 
vous. Amen. 

            Par votre union... 
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